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O vereador José Luiz das Graças pe-
diu e a Câmara instaurou Comissão Es-
pecial de Investigação – CEI -, para apu-
rar questões envolvendo orçamento da
Prefeitura e aquisição de alimentos para a
merenda escolar por meio de processos
licitatórios. Da tribuna livre, Luiz Antônio de
Queiroz, que afirmou não ter ligações po-
lítico-partidárias, e salientou que exercia
papel como cidadão, pediu apoio da Casa
ao vereador José Luiz do Érica, e para que
os vereadores “façam o seu papel que é
de fiscalizar”.

Zé Luiz pede instauração de CEI para apurar possíveis
irregularidades em processos de licitação da Prefeitura

Vereadores se manifestaram sobre o caso, entre eles Serginho, que destacou
a seriedade da denúncia que, segundo ele, atinge diretamente servidores
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SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - MG

CÃES E GATOS: ATENDIMENTO A DOMICÍLIO.

Clínica, toques, partos,
vacinações contra brucelose e GTAs.

Eutanásia em grandes e pequenos animais.

 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
UM OU MAIS

Em ofício dirigido à Câmara Municipal, o prefeito
Walkinho solicitou fossem indicados dois ou mais vere-
adores para acompanhamento das discussões sobre a
Planta Genérica de Valores do município. Conforme já
foi dito, empresa foi contratada para esta finalidade, e
espera-se a atualização de cadastros imobiliários na
prefeitura. O argumento é que enquanto proprietários,
pessoas de classe média, pagam com base em valo-
res atualizados, gente mais abastada tem pago IPTU
bem menor, isto por conta do cadastro desatualizado.

TÔ FORA
Sobre o pedido para indicação de vereadores, o pre-

sidente Marcelo Morais afirmou que todos estavam in-
dicados a participar da comissão. Mal terminou a fra-
se, o vereador Jerônimo Aparecido apressou-se em
dizer que não aceitava fazer parte. “O prefeito não quer
colocar somente o pescoço dele na guilhotina, quer os
nossos também”, argumentou Jerominho justificando,
que aceitar ser incluído na comissão já seria concor-
dar com possíveis aumentos no IPTU.

VER E ATÉ GRAVAR
Meu entendimento é que devemos participar, até

para ver e gravar tudo o que vai ser dito, retrucou Mar-
celo Morais, acrescentando que depois disso sim, é o
momento dos vereadores se posicionarem contra, ou
a favor. Mas adiantou ser terminantemente contra au-
mento de impostos neste momento. Prefiro pecar pelo
excesso que pela omissão, disse o presidente. A
escorregada de Jerominho faz lembrar o gesto de
Pôncio Pilatos. Lavou as mãos querendo distanciar-
se de necessária decisão.

EXCLUSIVO
O vereador Luiz de Paula entrou em contato com a

direção regional do SAMU solicitando, em nome da
Câmara Municipal, fosse estudada a possibilidade de
se disponibilizar uma central de atendimento específi-
ca para São Sebastião do Paraíso, de vez que ao ser
acionado o serviço, o atendimento é feito em Varginha.
A resposta foi negativa. Luiz de Paula justifica que usu-
ários do SAMU costumam reclamar de demora nos
atendimentos, e poderiam ser mais ágeis.

UNIVERSIDADE
O vereador Vinicius Scarano diz estar otimista quan-

to à vinda de um campus da Universidade Federal de
Lavras para Paraíso. Salientou que o reitor da UFLA,
professor José Roberto Soares Scolforo reiterou con-
vite para vereadores, prefeito e vice-prefeita irem co-
nhecer aquela universidade. Segundo Vinicius, o reitor
disse ter o aval do Conselho daquela instituição e re-
cursos do Governo Federal para o início da implanta-
ção do campus em Paraíso. “Será um divisor de águas”,
disse o vereador.

CEI
Vereadores aprovaram, por sua maioria, a abertura

de uma CEI (Comissão Especial de Investigação) para
verificar processo de licitação para a compra de alimen-
tos pelo Município paraisense.  No entendimento do ve-
reador José Luiz das Graças, autor do requerimento para
tal, pode estar havendo superfaturamento na aquisição
de produtos.  Na semana passada na prefeitura foi rea-
lizada reunião com funcionários do setor, presença do
prefeito Walker e alguns vereadores, quando foram apre-
sentadas justificativas sobre o processo.

BOM SENSO
O presidente da Câmara, Marcelo de Morais, por

vezes tem demonstrado seu bom senso em aparar
arestas entre os seus pares. Marcelinho mais uma vez,
de maneira imparcial tomou as rédeas sobre o Projeto
de Lei Complementar nº 63, que trata sobre as altera-
ções do Código Tributário do Município. Além de um
membro contra, na comissão de Finanças Justiça e
Legislação, José Luiz das Graças pretendia protelar
seu pareceu. Como o projeto entrou na casa dia 11 de
agosto e havia prazo para aprovação do mesmo até 2
de outubro, foi preciso a “interferência” da presidência
para que o mesmo tivesse um parecer e fosse votado.

APROVEMOS
Marcelo Morais, após ouvir as considerações do

vereador Sérgio Gomes e de Vinício Scarano pediu aos
demais e até à Comissão de Finanças, para que o pro-
jeto fosse votado. Ele viu possibilidade de o Município
e o cidadão paraisense serem prejudicados e não viu
interesse em prejudicar a administração e interveio.  O
PLC 63 foi aprovado e encaminhado à sanção do pre-
feito.

DEFENSORIA
A Câmara Municipal deverá realizar audiência públi-

ca para tratar da situação da Defensoria Pública no
município que necessita de um profissional para aten-
der na área da Vara Família e Sucessões. A situação é
tão crítica que nem advogados querem atuar como
dativos, porque nem isso o Governo do Estado está
pagando e a comunidade está carente em ter quem
atenda nesta área. O problema foi apresentado à Câ-
mara pelo juiz de direito Jefferson Torres de Freitas,
solicitando que o Legislativo paraisense possa inter-
ceder junto à Defensoria Pública de Minas Gerais.

ARMAS
O Plenário do Senado aprovou semana passada,

em votação simbólica, o projeto de lei (PLC 152/2015)
que permite o porte de arma de fogo em serviço por
agentes da autoridade de trânsito da União, dos esta-
dos, do Distrito Federal e dos municípios que não se-
jam policiais. Guardas municipais nessa função tam-
bém terão o mesmo direito. O projeto segue para san-
ção presidencial. Em Paraíso o assunto vem sendo
acompanhado com atenção por parte dos integrantes
da Guarda Municipal e da Secretaria Municipal de Se-
gurança Pública, Trânsito e Transportes.  Alguns guar-
das estão esfregando as mãos para a possi-bilidade
de atuarem armados.

A FARDA LONGE DA TURBULÊNCIA
OPINIÃO
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Manoel Hygino

Situação delicada vive a nação. Mexeu-se numa cai-
xa de maribondos - alguns preferem - num ninho de co-
bras, e os bichos estranharam e se estranharam. Os
membros dos três Poderes assumem posições diferen-
tes sobre problemas que avultam em nosso meio e épo-
ca, o que em princípio é natural. As divergências afloram
entre seus componentes e as dificuldades no de relaci-
onamento tresdobram.

Repercutiu uma declaração do general Antônio Ha-
milton Martins Mourão, quatro estrelas, durante reunião
da Loja Maçônica Grande Oriente, em Brasília, na sex-
ta-feira, 15 de setembro. O mestre de cerimônias, ou
coisa que o valha, perguntou ao oficial, fardado: "A Cons-
tituição Federal de 88 admite uma intervenção constitu-
cional com o emprego das Forças Armadas. Os poderes
Executivos (sic) e os Legislativos estão podres, cheio
de corruptos. Não seria o momento dessa interrupção,
dessa intervenção, quando o presidente da República
está sendo denunciado pela segunda vez e só escapou
da primeira denúncia por ter "comprado", entre aspas,
membros da Câmara Federal? Observação: fechamen-
to do Congresso, com convocações gerais em 90 dias,
sem a participação dos parlamentares envolvidos em
qualquer investigação. Gente nova".

A incisiva, talvez imprudente, inquirição teve respos-
ta imediata, mas com observações cuidadosas de
Mourão. Resumo o que chamou a atenção: "Ou as insti-
tuições solucionam o problema político, pela ação do
Judiciário, retirando da vida pública esses elementos
envolvidos em todos os ilícitos ou então nós teremos
que impor isso".

A imposição é expurgar dos cargos públicos relevan-
tes os autores de ilicitudes amplamente divulgadas por

todos os meios de comunicação e pelos quatro cantos
do mundo. O que não será fácil," pois "trará problemas".
O general evoca o passado, o período revolucionário e
a ditadura, enfatizando os "sucessivos ataques que nossa
Instituição (as Forças Armadas) recebeu, de forma co-
varde, de forma não coerente com os fatos que ocorre-
ram no período de 64 a 85. E isso marcou a geração", a
sua.

Ressalta que companheiros até hoje dizem assim:
"poxa, nós buscamos fazer o melhor e levamos pedra-
das de todas as formas". Observa: "Mas, por outro lado,
quando a gente olha o juramento que nós fizemos, o
nosso compromisso é com a nação, é com a pátria, in-
dependente de sermos aplaudidos ou não. O que inte-
ressa é termos a consciência tranquila de que fizemos o
melhor e de que buscamos de qualquer maneira atingir
esse objetivo".

Já o comandante do Exército, general Eduardo Villas
Boas, diante do eco das palavras do general Mourão
(que nada tem a ver com o general Olímpio, da Revolu-
ção), conceituou: "Desde 1985 não somos responsá-
veis por turbulência na vida nacional e assim vai pros-
seguir". Além disso, "o emprego (da força do Exército)
será sempre por iniciativa de um dos Poderes. A Força
"defende a manutenção da democracia, a preservação
da Constituição, além da proteção das instituições".

As declarações são suficientemente claras, pelo que
depreendo. As iniciativas supervenientes serão, portan-
to, de um dos três Poderes em hora propícia. O ministro
Marco Aurélio, do STF, reconhece: "Estamos diante de
uma crise institucional. É muito grave". Os dias e noites
são de expectativa, de até dorida inquietação para um
povo que já pagou R$ 1,5 trilhão em impostos neste
dificultoso 2017.

(HOJE EM DIA 03/10/17).

Vale recordar e... por que
não? Carlos Imperial com a
sua "A mesma praça. O mes-
mo banco. As mesmas flo-
res e o mesmo jardim". Aqui,
na nossa praça, os bancos
são outros, e piores; os an-
teriores acomodavam me-
lhor, além de terem grava-
dos os nomes de seus doa-
dores, suas ocupações ou
suas propriedades comerci-
ais. Eram personalizados.
Eu, ainda em tempo, antes
do desmonte - que coisa
triste - anotei um a um, no
"Layout" do Quadrado, os
seus nomes. Saudades... Os
antigos faziam melhor! E
garanto que com mais difi-
culdade!

De qualquer maneira, os
mais velhos habitantes da
cidade terão oportunidade
de sonhar com o passado e
recordar. O tempo traz de
volta ao "quadrado". Era no
vai e vem das voltas e tro-
cas de olhares. Moças pra
lá, moços pra cá. Ali come-
çavam os primeiros conta-
tos. A velha praça de Jacuí
não é a mesma. Ela foi re-
modelada: uma, duas, ou
três vezes, tudo pela moder-
nidade. Mas, o que não mu-
dou jamais, foram as juras
dos confidentes que se

transformaram em encon-
tros, namoros, noivados,
casamentos e constituição
de família, as quais se per-
petuam até hoje. Perguntem
para alguém da época e ve-
rão como se recordam com
alegria. Vivi um pedaço desse
tempo. Outros tempos. Ino-
centes tempos. Foi bom. E
hoje são só lembranças de
um passado distante, que
virou história para muitos,
não para todos.

Saudade daquele "Core-
to" que mãos desavisadas
derrubaram. Para quê? Para
nada. Esqueceram-se do
Patrimônio Histórico. Ele
era compatível com o tama-
nho da praça, era original, já
o atual, o substituto, é maior
que a praça e igual a tantos
outros. Não gosto nem de ver
o moderno, este que está lá...
"Hoje eu acordei com sauda-
des de você. Olhei aquela foto
que você me ofertou. Sentei
naquele banco"... Não...
Não... Em outro... Mas no
mesmo lugar configurado, só
porque foi ali que começou o
nosso amor.

FERNANDO DE MIRANDA JORGE
Acadêmico Correspondente da APC

Jacuí/MG

fmjor31@gmail.com

A praça ou a
volta do quadrado

EDITAIS
Palma Tereza Moura Rezende, Oficial do Registro Civil do Distrito desta cidade de
São Sebastião do Paraíso, etc., faz saber que pretendem se casar: 1 - Samuel
Barbosa Silva e Thais Helena Nunes Pereira, Rua Lucia Magrim Paschoini, 95 2
- Gustavo Moreira do Amaral e Isabela Martins Silva, Rua Estonia, 55 3 - Marcelo
Morais Mandelo e Deuzimar Alves dos Santos, Rua Santa Luzia, 2278 4 - Angelo
Antonio Corsi e Joyce Ellen Boaventura, Rua Emilio Carnevale, 511 5 - Danilo
Antonio de Araujo e Amanda Cristina Soares Ribeiro, Rua Francisco Alves Arantes,
155 6 - Rafael Donizete de Paula e Nivea Maria da Silva, Av. Wenceslau Braz, 686
- 7 - Hudson Caetano Lopes e Nayara Furin Emerenciano, Rua Maria José de
Paula e Silva, 140 - 8 - Guilherme dos Reis Pereira e Beatriz de Souza Tavares,
Rua Finlandia, 250 - 9 - Paulo Henrique Ferreira de Souza e Edivânia Souza
Bueno, Rua Ezio Costa, 100 - 10 - Paulo Sergio Soares e Aline Aparecida Martins,
Av. Maria de Lourdes Arantes Almeida, 920 - 11 - Davi Perciliano Mendes e
Amanda Monteiro Lima, Rua Jair Radi, 25 - 12 - Guilherme Soares de Lima e Maria
Santina da Silva, Rua José Cassiano de Barros, 85 - 13 - Luan Henrique Baltazar
e Jéssica Vasconcelos das Dores, Rua Alfredo Serra Jr., 115 - 14 - Gustavo Volpe
Silva e Isabela Florêncio Silva, Rua Francisco Savério Aloise, 110 - 15 - Junior
Aparecido de Paula e Ana Claudia Batista Lopes, Rua Teodorico Ferreira Julio, 110
- 16 - Hebert Hercules Pereira e Lucelia Aparecida de Souza, Rua Francisco
Herculano Duarte, 105 - 17 - Rogério Reis Paulino e Elaine Cristina Luca, Rua
Duque de Caxias, 326 - 18 - Jessé Fernando de Oliveira Santos e Sullen Stefania
de Freitas Souza, Rua José Extremes, 1225 - 19 - Gean Carlos Bonifácio e
Rosangela Aparecida dos Reis, Sitio Campestre - 20 - Ivan Vilaça dos Santos e
Daiane Cristina Silva, Rua Laura Soares Villas Boas, 110

Familiares de Antônio de Castro Martins, conhecido
carinhosamente como Toninho Oscar, prepararam uma festa
surpresa no Salão de Eventos da Terceira Idade em Jacuí
para comemorar o aniversário de seus 62 anos de idade.

A festa aconteceu na sexta-feira, dia (29/9) com a
presença de familiares e amigos. Toninho é um grande
violeiro, cantor e embaixador de Folia de Reis, conhecido
em toda região.

Toninho Oscar
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Por João Oliveira

O vereador José Luiz das
Graças pediu e a Câmara ins-
taurou Comissão Especial de
Investigação – CEI -, para apu-
rar questões envolvendo orça-
mento da Prefeitura e aquisi-
ção de alimentos para a meren-
da escolar por meio de proces-
sos licitatórios.

Da tribuna livre, Luiz Antô-
nio de Queiroz, que afirmou
não ter ligações político-parti-
dárias, e salientou que exercia
papel como cidadão, pediu
apoio da Casa ao vereador José
Luiz do Érica, e para que os
vereadores “façam o seu papel
que é de fiscalizar”. Ele tam-
bém falou sobre a preocupa-
ção com relação aos gastos do
município e disse que enquan-
to cidadão contribuinte paga-
dor de impostos, que esses re-
cursos fossem bem aplicados.
Citou, como exemplo, o preço
do quilo do pão pago pelo mu-
nicípio, que seria de R$ 12 con-
tra R$ 9 no mercado e pediu
transparência.

“Não queremos ir contra a
gestão, nós queremos ajudar a

Zé Luiz pede instauração de CEI para apurar possíveis
irregularidades em processos de licitação da Prefeitura

Vereadores se manifestaram sobre o caso, entre eles Serginho, que destacou
a seriedade da denúncia que, segundo ele, atinge diretamente servidores

gestão do prefeito Walkinho e
todo o seu secretariado e fun-
cionários para que ele aplique
bem os recursos públicos. Não
temos intenção nenhuma de
prejudicar ninguém, queremos
que os recursos sejam bem
aplicados e usados da forma
mais coerente possível e que a
própria legislação pede”, defen-
de.

Em sua fala, Queiroz defen-
deu o papel da Câmara em fis-
calizar a questão e citou lei de
licitação que se destina a “ga-
rantir a observância do princí-
pio constitucional da isonomia,
a seleção da proposta mais van-
tajosa para a administração”,
apontando que haveria indíci-
os de irregularidades enquanto
a isso. “Se não ficarmos direto
controlando recurso, contro-
lando aonde vai esse dinheiro,
para qual finalidade está dando
para isto, o orçamento como
está, nós não vamos avançar”,
destacou.

Após a fala de Luiz Antônio
o vereador José Luiz das Gra-
ças pediu para que a reunião
fosse suspensa  por três minu-
tos. O objetivo foi solicitar que

fosse instaurada a CEI.
O vereador Vinícius Sca-

rano parabenizou a ida do ci-
dadão à tribuna, e citou reunião
onde servidores responsáveis
pelos levantamentos de preços
para os processos de aquisição
desses itens, explicaram todo
o procedimento adotado.

“No dia que o Zé Luiz falou
de superfaturamento todos nós
ficamos preocupados. Nossa
primeira ação foi ir até ao pre-
feito, que havia convocado reu-
nião na sexta-feira passada.
Servidores fizeram apresenta-
ção explicando todos os pro-
cedimentos que foram feitos
envolvendo o processo licitató-
rio”, comentou o vereador.

Vinicius disse que na apre-
sentação, os servidores explica-
ram que antes a carne que era
adquirida pelo município era
uma carne que possuía muitas
nervuras e que após desconge-
lamento não poderia ser conge-
lada novamente, o que gerava
desperdícios. Assim, o municí-
pio passou a comprar outra car-
ne com valor nutricional supe-
rior a carne adquirida anterior-
mente, e isso proporcionou tam-

Por João Oliveira

Deu entrada na sessão da
Câmara Municipal de segunda-
feira (2/10), projeto de autoria
do Poder Executivo que pede
autorização para que o muni-
cípio possa efetivar financia-
mento no valor de R$ 3 milhões
por meio de linha de crédito do
PMAT. Na terça-feira passada
(26/9), servidores que com-
põem o Grupo Especial de Tra-
balho para a Modernização da
Administração Tributária
(GMAT) estiveram na Câmara
para esclarecer a necessidade
de aprovação do projeto. O as-
sunto foi amplamente de deba-
tido novamente na sexta-feira
(29/9), em reunião solicitada
pelo prefeito Walker Américo
que pediu apoio ao Legislativo.

O vereador e presidente da
Casa, Marcelo de Morais, des-
tacou os debates que foram
feitos acerca do projeto e dis-
se que o município passa por
momento financeiro difícil e
que esta não é a hora de reali-
zar um financiamento. O vere-
ador disse ainda que foi feita
licitação para contratar empre-
sas que serão responsáveis pelo
georreferenciamento do muni-

Projeto do Executivo para
financiamento de R$ 3 milhões

do PMAT chega à Câmara
cípio e a revisão da Planta Ge-
nérica de Valores (PGV), inde-
pendente do PMAT, e criticou
a Prefeitura, dizendo que será
pago a essa empresa em torno
de R$ 1,7 milhão e que ainda
não há calendário para paga-
mento de rescisão de servido-
res.

Marcelo disse ainda que
esse valor de R$ 3 milhões tam-
bém será usado para pagar os
processos envolvendo a PGV
e  sugeriu o desmembramento
desse recurso com a intenção
de autorizar apenas o financia-
mento de recursos para a mo-
dernização da administração
pública, a possibilidade foi ne-
gada pelo GMAT, o que teria
sido contrariado pelo gerente
da agência da Caixa de Paraí-
so. O vereador sugeriu a Co-
missão de Finanças, Justiça e
Legislação que providencie o
detalhamento de cada gasto
envolvendo o projeto.

Também deu entrada na
Casa projeto de lei do Executi-
vo solicitando abertura de cré-
ditos adicionais especial à do-
tação do orçamento, na ordem
de R$ 600 mil, utilizando re-
curso adquirido pelo PMAT.
Ambos o projetos foram enca-

minhados para Comissão de
Finanças, Justiça e Legislação
para análise.

OUTROS PROJETOS

Há duas semanas verea-
dores aprovaram e encami-
nharam para análise da Co-
missão de Finanças, Justi-
ça e Legislação o projeto
que dispõe sobre os “bene-
fícios eventuais no âmbito
da política pública de assis-
tência social no município”.
A proposta, que teve pare-
cer favorável da Comissão,
a pedido do vereador
Jerônimo Aparecido foi vo-
tado em primeira e segunda
votação, aprovado e enca-
minhado para sanção do
prefeito.

O projeto tem por fina-
lidade a concessão de be-
nefícios eventuais, que pela
Política de Assistência So-
cial, são provisões suple-
mentares e provisórias,
prestadas aos cidadãos e às
famílias em virtude de nas-
cimento, morte, situações
de vulnerabilidade temporá-
ria e de calamidade pública.

bém reduzir o volume utilizado
no preparo da alimentação, pois
anteriormente se gastava em
torno de 100 quilos, e caiu para
50 quilos. Em relação ao preço
do pão, ele falou que foi apre-
sentado o valor mínimo, médio
e máximo e que apenas uma pa-
nificadora compareceu para o
processo.

Também citou sobre a
questão envolvendo os preços
dos ovos, adquiridos por meio
de chamamento público dando
preferência aos feirantes e que
reclamavam que o preço esta-
va muito abaixo do praticado.
A cotação, segundo o vereador,
é feito por meio de média de
preços praticados no mercado
e que todas essas questões fo-
ram apresentadas em reunião
com os servidores responsá-
veis por esses levantamentos.

Sergio Aparecido Gomes
citou que a denúncia levantada

pelo vereador José Luiz do
Érica era muito séria. “Nosso
papel é fiscalizar, mas isso tem
que ser feito com muito cuida-
do. Quando você ataca um
gestor, é uma coisa, mas quan-
do você ataca funcionários,
que têm uma carreira como
prestadores de serviços ao
município, nós temos que ter
a cautela no que será falado.
Vamos apurar e fazer a nossa
obrigação e para mostrar para
a sociedade o que está aconte-
cendo e se existe algo ou não
por trás disto”, destacou.

Lisandro Monteiro também
se manifestou sobre o caso e
ressaltou que o momento de
crise e para se economizar, ci-
tando que o que “quebrou o
país foi compras e licitações”.
Ele citou também que o preço
da carne adquirida (patinho as-
sado), a um preço de R$ 25,
seria o preço de filé mignon, e

que fornecedores conhecidos
dele estariam oferecendo o
mesmo produto para quatro
cidades a R$ 10,90.

José Luiz disse que a CEI
seria para apurar essas ques-
tões a fim de dar uma resposta
ao cidadão. Para ser instaura-
da, a CEI, que precisaria da
assinatura de 1/3 da Casa, ou
seja, assinatura de três verea-
dores para ser aprovada, teve
a assinatura  de seis, entre eles
Cidinha Cerize, Jerominho,
Lisandro, Luiz de Paula, Zé
Luiz e Marcelo de Morais. Os
veadores Vinícius, Serginho e
Ademir não assinaram a
propositura. Cidinha foi esco-
lhida como presidente da CEI,
Lisandro como relator e Luiz
de Paula como membro. A par-
tir de agora, a Comissão deve
reunir informações para apurar
as denúncias levantar pelo ve-
reador José Luiz das Graças.

Por João Oliveira

O prefeito Walker Américo
Oliveira enviou na segunda-fei-
ra (2/10) à Câmara Municipal
ofício convidando vereadores
a participar da comissão que
acompanhará os trabalhos que
serão realizados em relação à
revisão da Planta Genérica de
Valores (PGV), que deve ser
responsável correção de IPTU
para os imóveis em situação
irregular e aumento gradativo
no valor do imposto para gran-
de parte dos imóveis no muni-
cípio.

O objetivo do convite, con-
forme justifica o prefeito, é dar
transparência a revisão do PGV,
com a demonstração efetiva de
todo o processo. A solicitação
feita à Câmara foi para que dois
ou mais nomes de vereadores
fosse indicados para integrar a
comissão, com o intuito de
analisar e apresentar sugestões

Prefeito convida vereadores para
integrar comissão de revisão da

Planta Genérica de Valores
Presidente da Câmara indicou todos os vereadores,
mas Jerominho se negou a participar da comissão

e críticas para os trabalhos. Os
nomes deveriam ser indicados
até o dia 5 próximo, tendo em
vista o prazo contratual com a
empresa que realizará o
georreferenciamento do muni-
cípio.

O presidente Marcelo de
Morais disse que indicava to-
dos os vereadores para parti-
cipar do processo, tendo em
vista a importância do projeto
e o papel da Casa em acompa-
nhar de perto todos os traba-
lhos que serão realizados. O
vereador Jerônimo Aparecido
da Silva se manifestou veemen-
temente contrário à indicação
e alegou que se aceitasse a par-
ticipar da comissão, estaria de
acordo com a revisão do PGV.

Para Marcelo, a participa-
ção de todos os vereadores é
para que possam demonstrar e
ver de perto o que será discu-
tido em relação a essa revisão.
"Vou gravar e registrar tudo. Os

vereadores que não quiserem
eu entendo, mas não posso
deixar que todos os vereado-
res não participem de um as-
sunto tão importante. O que vai
acontecer se formos contra ou
à favor, será registrado em ple-
nário" ressaltou.

O presidente ressaltou ain-
da que é importante a partici-
pação dos pares para informar
ao cidadão de maneira correta
o que está sendo discutido. Ele
destacou também que é total-
mente contrário ao aumento de
imposto para o cidadão. "Eu
quero que fique registrado em
ata para que lá na frente nin-
guém venha dizer que o verea-
dor Marcelo Morais votou fa-
vorável numa questão de or-
dem como esta. Não vou vo-
tar, porque estou vendo a for-
ma como isto está sendo con-
duzido. Prefiro pecar pelo ex-
cesso que pela omissão", com-
pletou.

ASSCAM
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA DA ASSOCIAÇÃO
COMERCIAL, INDUSTRIAL, AGROPECUÁRIA E DE SERVIÇOS DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO

Ficam os associados da Associação Comercial, Industrial, Agropecuária e de Serviços de São
Sebastião do Paraíso, quites com a tesouraria até o dia trinta de setembro deste ano, convocados
para se reunirem em Assembleia Geral Extraordinária a ser realizada no dia dezessete de
outubro de dois mil e dezessete, às dezoito horas, com a presença mínima da maioria absoluta
dos associados na primeira convocação ou, 30 minutos depois, com presença mínima de 1/3 (um
terço) dos associados na segunda convocação, na sua sede social na Avenida Oliveira Rezende,
1350 para deliberar sobre a seguinte Ordem do Dia:

• Alteração do estatuto social, conforme previsto em seu artigo 22, II e parágrafo
único.

Para efeito do quórum, o número de associados habilitados é de 2.194.

São Sebastião do Paraíso, 4 de outubro de 2017.

Ailton Rocha de Sillos
Presidente

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
DA CÂMARA DE DIRIGENTES LOJISTAS DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO

Ficam os associados da Câmara de Dirigentes Lojistas de São Sebastião do Paraíso, quites com a
tesouraria até o dia trinta de setembro deste ano, convocados para se reunirem em Assembleia
Geral Extraordinária a ser realizada no dia dezessete de outubro de dois mil e dezessete, às
dezoito horas, com a presença mínima da maioria absoluta dos associados na primeira
convocação ou, 30 minutos depois, com presença mínima de 1/3 (um terço) dos associados na
segunda convocação, na sua sede social na Avenida Oliveira Rezende, 1350 para deliberar
sobre a seguinte Ordem do Dia:

• Alteração do estatuto social, conforme previsto em seu artigo 20, II e parágrafo
único.

Para efeito do quórum, o número de associados habilitados é de 906.

São Sebastião do Paraíso, 4 de outubro de 2017.

Ailton Rocha de Sillos
Presidente

O ofício do atacante é fa-
zer gols, mais do que isso além
de ser artilheiro é também po-
der ajudar sua equipe a obter
mais vitórias. A estes ingredi-
entes pode botar uma humilda-
de e serenidade no falar e as-
sim pode ser definido o homem
gol da Intelli Paraíso nesta tem-
porada. Mesmo tendo encerra-
do a participação da equipe no
campeonato da Liga Nacional
Futsal 2017, Well, deixou sua
marca e até aqui é o artilheiro
da competição com 15 gols em
17 partidas.

A marca já é histórica pois,
Well, superou Keke do Atlânti-
co. Conforme as estatísticas,
de cada três gols da Intelli na
Liga Nacional de Futsal, um foi
do camisa oito, que revelou um
pouco do seu início de carrei-
ra entre outros assuntos. "Fa-
lar sobre nós mesmos não é
fácil", diz, mas falar do artilhei-
ro da LNF 2017, isso sim é
menos complicado. Para tanto
é preciso distinguir o jogador
da pessoa. Fora da quadra, Well
diz ser uma pessoa tranquila,
já com a camisa da Intelli pro-
cura ser "dedicado, comprome-
tido, que busca sempre treinar
bem e se aperfeiçoar para con-
quistar tudo aquilo que alme-
ja", afirma com modéstia o jo-
gador.

Sua trajetória teve início lá
atrás quando jogava  no União
Mauá, no ano 2000. Depois de
time da cidade dele Well pas-
sou também por Ribeirão Pi-
res, depois jogou futebol de
campo. Em 2010 ele voltou às
quadras e em 2011, foi para a
equipe sub 20 do Palmeiras
onde ficou até 2012, antes de

Well artilheiro com os pés no chão

Artilheiro da Intelli Paraíso na temporada conta sua trajetória no mundo da bola

Divulgação

ir para o Corinthians no ano
seguinte. Na sequencia rodou
por uma série de times pelo
Brasil como Bento Gonçalves
(RS), Mogi das Cruzes (SP)
Paranavaí (PR) e Jaraguá do
Sul (SC), até chegar a Intelli
Paraíso neste ano.

O time lutou com todas as
suas forças para ir mais além
na competição, mas enfrentou
um forte adversário no playoff
adiando os planos e os sonhos
no torneio nacional. " A LNF é
uma das ligas mais fortes do
mundo, além de muito dispu-
tada o nível técnico é muito

alto, então fico feliz e agrade-
ço muito a Deus por tudo que
esta acontecendo na minha
vida. A Intelli foi eliminada pelo
atual campeão Corinthians nas
oitavas de final, mas saímos de
cabeça erguida", comenta.

O atleta já esteve na Sele-
ção Universitária do Brasil
onde adquiriu mais experiên-
cia. "A Seleção Brasileira Uni-
versitária foi uma experiência
única pra mim, e me abriu
muitas portas. Representar o
meu país foi muito gratifican-
te, ainda mais conquistando o
título em cima da forte sele-

ção da Rússia realmente foi
especial. Agradeço sempre por
esta oportunidade".

Quanto a seleção principal
ele sonha, trabalha, mas tem os
pés no chão. "A seleção está
passando por uma reformul-
ação, São muitos jogadores
bons espalhados pelo mundo,
mas qual jogador não sonha em
estar na principal seleção do
seu pais? Eu sonho em um dia
poder estar la, mas tenho os
pés no chão, e quero continu-
ar trabalhando para poder me-
recer uma oportunidade",
completa.

A Arena João Mambrini re-
cebe hoje, quarta-feira, 4, a ro-
dada decisiva da primeira fase do
Campeonato Brasileiro de Volei-
bol Feminino Sub-19. Quatro
partidas serão realizadas a partir
das 14 horas e definirão quais
os times serão classificados para
o quadrangular final da compe-
tição. Na rodada inaugural Santa
Catarina, São Paulo, Rio de Ja-
neiro e Minas Gerais tiveram re-
sultados positivos e saíram na
frente na busca do título.

O calendário de competi-
ções de base do voleibol brasi-

Seleções realizam rodada decisiva
do Campeonato Brasileiro de Vôlei

Jogos estão movimentando a Arena Olímpica no período da tarde e noite
Fotos: Gustavo Cezarino

Rio de Janeiro x Distrito Federal São Paulo x Pará

leiro continua movimentado no
segundo semestre de 2017,
com cinco eventos programa-
dos para o mês de outubro. As
principais seleções estaduais da
categoria sub-19 feminino en-
traram em ação desde a segun-
da-feira,2,  na disputa da divi-
são especial do Campeonato
Brasileiro de Seleções. São Se-
bastião do Paraíso,  é o palco
de uma das etapas da competi-
ção. Entre os dias 2 e 6, além
de Paraíso, a cidade de Maceió
(AL) estão sediando, respectiva-
mente, o campeonato nacional de

seleção de vôlei, na categoria
sub-19 feminino da primeira di-
visão e divisão especial.

Na Arena João Mambrini,
abrindo a competição na tarde
de segunda-feira, as primeiras
equipes em quadra foram San-
ta Catarina e Rio Grande do Sul.
Em partida decidida somente no
tiebreak, a vitória ficou do lado
catarinense (25/17, 23/25, 14/
25, 25/19 e 15/9), em 2h25 de
jogo. Na outra partida do grupo
A, as paulistas passaram pelas
paraenses em três sets (25/7,
25/19 e 25/20), em 1h15.

Pelo grupo B mais dois jo-
gos agitaram a rodada. O Rio
de Janeiro venceu o time do
Distrito Federal por 3 sets a 0
(25/14, 25/20 e 25/18), em
1h20. Depois foi a vez das an-
fitriãs, as mineiras levarem a
melhor sobre a seleção mato-
grossense também por 3 sets a
0 (25/11, 25/11 e 25/17), em
1h12.

Na terça-feira, foi realizada
a segunda rodada que teve iní-
cio na disputa entre Rio Grande
do Sul e Pará. As gaúchas ven-
ceram por 3 sets a 0 e despa-

charam as paraenses para casa.
Na sequencia às 16 horas foi a
vez do duelo entre São Paulo x
Santa Catarina. Na seqüência a
tabela marcava mais duas par-
tidas envolvendo Rio de Janei-
ro x Mato Grosso, além de Mi-
nas x Distrito Federal, às 20
horas.

Para esta quarta-feira,4, a
partir das 14 horas estão pro-
gramados mais quatro partidas.
Santa Catarina x Pará, às 14 ho-
ras. Depois, às 16 horas, São
Paulo x Rio Grande do Sul, ten-
do na sequência Distrito Fede-

ral x Mato Grosso. No fecha-
mento da primeira fase jogam
às 20 horas, Minas Gerais x Rio
de Janeiro.

O CBS sub-19 feminino da
divisão especial é composto por
oito times divididos em duas
chaves de quatro. Na fase de
classificação as equipes jogam
entre si dentro dos grupos, e os
dois melhores de cada grupo
avançam para as semifinais. As
seleções classificadas da sexta
à oitava colocação disputarão a
primeira divisão na próxima
temporada.
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Por João Oliveira

Em reunião realizada em
Belo Horizonte entre o prefeito
Walker Américo Oliveira e o
presidente da Federação do
Comércio de Bens, Serviços e
Turismo (Fecomércio-MG),
Lázaro Luiz Gonzaga, foi apro-
vado por unanimidade a ope-
ração que realizará a troca dos
imóveis onde se localiza a Pra-
ça de Esporte Castelo Branco
e terreno em que antes seria
construído o Sesc e, que deve
ser transferido para construção
de campus da Universidade
Federal de Lavra em São Se-
bastião do Paraíso.

Desde o  início do ano vêm
sendo realizadas tratativas com

Implantação do Sesc e da Universidade de
Lavras em Paraíso: mais um grande passo

a Fecomércio-MG visando a
permuta para a instalação do
Serviço Social do Comércio
(Sesc) em São Sebastião do
Paraíso, já que é de interesse
do município a revitalização da
Praça de Esportes Castelo
Branco e a vinda tanto do Sesc
quando da Ufla para o municí-
pio. Meados deste ano, técni-
cos da Fecomércio estiveram
em São Sebastião do Paraíso
para vistoriar a Praça e fazer
avaliação da área, que teve va-
lor estimado em cerca de R$
20 milhões.

Diante disto, a expectativa
operação para troca do terreno
que hoje pertence ao Sesc, lo-
calizado aos fundo do
Califórnia Garden e está avali-

ado em cerca de R$ 22 milhões,
com a área do Praça de Espor-
tes deve acontecer em breve.
Feita a troca, o município deve
passar a área para a Universi-
dade Federal de Lavras, que
aguarda apenas a finalização
dessa transferência para dar
início a construção do seu
campus no município.

De acordo com o secretá-
rio de Desenvolvimento Eco-
nômico, Ulisses Araújo, o pró-
ximo passo deve ser reunião
que envolve representantes da
Confederação Nacional do Co-
mércio de Bens, Serviços e
Turismo (CNC), com a finali-
dade de ratificar a operação
entre o município e a Fecomér-
cio-MG.

"Estamos extremamente
otimistas que dê certo, porque
é de interesse do Sesc e isso
foi amplamente debatido na reu-
nião. No âmbito estadual está
tudo acertado, mas precisa des-
sa ratificação por parte da
CNC. Para nós é um ganho
enorme, porque a partir do
momento que essa operação
for finalizada, nós teremos a
garantia de que o Sesc virá
para Paraíso e esse sonho, que
começou lá no passado, irá se
materializar", destaca.

RELEMBRE
Em março desde ano uma

equipe técnica do Sesc esteve
em São Sebastião do Paraíso
para conhecer a Praça de Es-

Fecomércio aprova permuta da Praça de Esportes pela área onde seria construído o Sesc

portes Castelo Branco. Antes
de realizar a visita, houve um
encontro entre o prefeito e a
equipe, e o prefeito Walkinho
destacou que a preocupação do
município não era o que seria
gasto para que esse projeto
acontecesse, mas a valorização
do espaço que já existe há cer-
ca de  47 anos.

Isso também foi destacado
pelo analista de planejamento do
Sesc, Diego Dias da Cruz, res-
saltando que de igual maneira
o intuito da instituição é ofere-
cer atendimento de qualidade à
população em cinco áreas: saú-
de, educação, esporte, lazer e
assistência.

Cruz explicou que a análise
do espaço seria feita levando

em consideração vários seto-
res ligados às áreas de saúde,
educação, lazer, esporte e as-
sistência do Sesc, além de um
levantamento socioeconômico
da população de São Sebastião
do Paraíso, o que seria cons-
tado em relatório e analisado
por um conselho e presidência
do Serviço Social do Comér-
cio, em Belo Horizonte.

A reunião que aconteceu na
última terça-feira (26/9) entre
o prefeito, assessores e o pre-
sidente da  Fecomércio-MG,
Lázaro Luiz Gonzaga, foi mais
um passo rumo ao sonho da
implantação da Ufla e do Sesc
no município, que nos próxi-
mos meses deve ter resultado
conclusivo.

A leitura de jornais, revis-
tas e romances literários é fun-
damental para adquirir repertó-
rio para a produção de um tex-
to consistente no vestibular.
Nesse sentido, as redes soci-
ais também podem ser aliadas
na preparação para as provas
de final de ano.

É o que afirma Thiago
Braga, autor do material de lín-
gua portuguesa e professor de
Redação do Sistema de Ensi-
no pH. "As redes devem ser
grandes amigas nessa hora.
Uma dica é criar, por exem-
plo, uma conta no Twitter.
Nesse perfil você deve seguir
apenas portais com viés cul-
tural e ler dois textos de um
desses veículos por dia. Essa
prática, somada com a famili-
aridade que os jovens têm pela
Internet, pode resultar numa
vasta aquisição de conheci-
mento. Isso gera uma redação
cheia de referências intelectu-
ais e caracteriza o texto de um
vestibulando atualizado e inte-
ligente", sugere Braga, que su-
geriu e acertou, também pelas

redes sociais, os dois temas da
redação do Enem 2016.

Thiago Braga diz ainda que
a teoria e a prática devem ca-
minhar juntas e o acompanha-
mento do professor não pode
faltar: "É preciso um profissi-
onal que possa dar o feedback:
o aluno só aprende quando vê
onde errou. Assim, pode me-
lhorar nas próximas vezes que
for escrever. O ideal é produ-
zir duas redações por semana.
Nos outros dias o foco deve
ser a leitura", diz.

Questionado sobre as pecu-
liaridades de cada vestibular no
que se diz respeito à redação,
Thiago Braga acredita que o
Enem prioriza a capacidade do
estudante de criar soluções
para as questões atuais. "O
Enem costuma propor um
tema social aonde pede que o
estudante apresente um plano.
Uma boa intervenção equivale
a 200 pontos no texto. Costu-
ma ter um lado interdisciplinar,
por isso é essencial que o alu-
no tenha vasto conhecimento
geral". Entretanto, o professor

Na reta final do Enem,
redes sociais podem ser

aliadas no treino de redação
aponta que outros vestibulares
possuem características que se
opõem ao Enem. "A Fuvest e a
UERJ, por exemplo, possuem
temas mais complexos, pro-
pondo uma dissertação mais
tradicional. A proposta não
foca no lado 'humanístico' do
aluno - aquela que pede um
engajamento com causas soci-
ais, e sim uma face clássica".

"Um bom aluno, seja de
exatas, humanas ou biológicas,
entende que a redação é tão es-
sencial quanto as outras faces
da prova", afirma Braga. Para
ele, o estudante que realmente
se esforça e quer passar com
nota alta, prioriza a redação tan-
to quanto estuda as outras dis-
ciplinas. "Para o vestibulando
que está focado, não falta seri-
edade", conclui.

Sistema de Ensino pH
(www.sistemadeensinoph.com.br)-
O Sistema de Ensino pH sur-
giu em 2012, a partir do traba-
lho desenvolvido no Colégio pH
e Curso pH, presente há 29
anos no Rio de Janeiro.

(Mira Comunicação)
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RIO DE JANEIRO
Já cansei de repetir aquilo que um conhecido filósofo con-
temporâneo vaticinou: as metrópoles brasileiras passam por
fenômeno interessante, em que conhecem o declínio sem
antes ter vivenciado seu apogeu. É como uma queda do
chão para o subsolo.  Nunca fomos grandes, as nossas
cidades nunca foram boas e  - ainda assim – agora estão
piores ainda. Mesmo Bogotá, Medellin, La Paz, Cidade do
México, cidades com histórico de conflitos urbanos, guerra
civil declarada ou não, crime organizado, mesmo estas
conseguiram se urbanizar e gerar mais qualidade de vida e
segurança para seus habitantes. As metrópoles brasileiras
pioram sem nunca antes ter melhorado, retrato fiel da polí-
tica brasileira e do caos institucional em que nos encontra-
mos imersos, dentre elas o Rio de Janeiro se perde entre a
corrupção e o narcotráfico e vira o inferno na terra.
 
FENÔMENO PARA O BEM E O MAL
Das grandes cidades brasileiras, o Rio de Janeiro é, de longe,
a pior e a melhor. Explico. É um lindo cartão postal visitado
por milhares de turistas do mundo todo praticamente durante
as quatro estações do ano. Não há invernada no Rio e lá não
somente as praias funcionam como atrativo para visitantes e
turistas. O Rio de Janeiro é um parque de diversões adulto
aprazível a todos os gostos, mesmo para quem gosta de chu-
va. Teatro, compras, montanhas, prostituição, shows, biblio-
tecas e museus. Escolha tranquilo, os cariocas têm de tudo
um pouquinho. Rivalizava até bem pouco tempo com Paris e
Nova York a preferência dos visitantes, isso em números ab-
solutos. De uma década pra cá entrou em declínio movido
pelo congestionamento maciço do trânsito, pela falta de mobi-
lidade urbana e pelos números de sua violência atroz que mata
mais gente que a guerra da Síria, hoje.
 
UM POUCO DE HISTÓRIA
Só entenderemos o Rio – cidade em declínio e sem apogeu
– se nos alongarmos um pouco em sua breve história. Gra-
ças à chegada de Dom João VI e da coroa portuguesa às
praias fluminenses é que mantivemos coeso o império, livre
de diásporas e separatismos e com idioma único até hoje.
Só que Portugal também nos trouxe uma corrupção
endêmica que no início vendia títulos nobiliárquicos e pa-
tentes militares e, depois, passou a articular fracionamento
de sesmarias, doação de terras e cartórios, tráfico negreiro
e uma política do toma lá dá cá que dura até hoje. O Rio foi
capital da República e assistiu à derrocada e suicídio de
Getúlio Vargas, ao Golpe Militar que ali se engendrou, e a
sucessiva eleição de governantes polêmicos, questionáveis
e de moral duvidosa. Vejam só o time: Leonel Brizola, César
Maia, Garotinho, Pezão, Marcelo Alencar e Sérgio Cabral!
Acho que o último grande estadista brasileiro a governar
aquele estado foi Carlos Lacerda, isso quando ainda existia
a Guanabara. Com um histórico político que remonta à ruí-
na imperial, o que esperar daquela cidade imersa no caos e
na violência?

CORRUPÇÃO ESCANCARADA
O carioca é escancarado, inclusive para exercer sua
autocrítica e reconhecer seus erros. A delação de Marcelo
Odebrecht se refere, dentre outros escândalos, ao
superfaturamento de obras na (re)construção do Maracanã
para a Copa do Mundo de 2014. Aquele monumento do es-
porte ali está, valendo bem menos do que os bilhões que
foram lavados descaradamente na sua reforma, que o tor-
nou o estádio mais caro do mundo às custas do nosso
suado dinheirinho e dos ladrões que ditam os rumos do
erário e das contas públicas. Diante daquele gigantesco
exemplo de corrupção, como podemos pedir do cidadão
carioca que orbita as sombras daquele exemplo nocivo de
roubalheira, que contribua eticamente para a melhoria da
qualidade de vida e da segurança do antigo e mais famoso
cartão postal brasileiro? Imersos em ruína, só nos resta
nos protegermos de balas perdidas.

O DITO PELO NÃO DITO.
“O uísque é o melhor amigo do homem: é um cachorro en-
garrafado.” (Vinícius de Moraes, poeta e carioca).

RENATO ZUPPO, Magistrado, Escritor.

Entretanto
Renato Zupo *

Por João Oliveira

Pelo menos três acidentes
envolvendo motociclistas fo-
ram registrados no início da
tarde desta segunda-feira (2/
10). O primeiro deles envolveu
uma moto que colidiu contra
um  carro que atravessava a
avenida Dárcio Cantieri, para
entrar na rotatória e seguir sen-
tido Zezé Amaral,  outros dois
acidentes,  uma queda e uma
colisão, foram motivados por
pista escorregadia.

Os bombeiros informaram
que nenhum dos casos foi gra-
ve. No acidente registrado na
Dárcio Cantieri a vítima, do
sexo masculino, que conduzia
a moto, colidiu contra a late-
ral esquerda do carro, e foi
resgatada com ferimentos le-
ves e encaminhada para a
UPA.

Também houve um registro
na rua Dr. Placidino Brigagão.
Uma condutora teria se assus-
tado com o barulho de um carro
vindo a perder o equilíbrio e
caiu da moto. Ela sofreu esco-
riações e também foi encami-
nhada para atendimento na
UPA.

Na rua Pimenta de Pádua

Tempo chuvoso: 3 acidentes envolvendo
motocicletas em Paraíso nesta segunda

não houve registro policial, mas
um pedestre testemunhou o
momento que uma moto seguia
pela rua quando se deparou
com um veículo a sua frente,

vindo a frear, no entanto a
moto deslizou na via colidindo
contra a traseira de um carro.

Os bombeiros alertam para
que os condutores tenham cui-

dado em dias chuvosos, prin-
cipalmente em vias de trânsito
rápido, que devido a pista es-
corregadia, pode ocasionar aci-
dentes mais graves.
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SÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE AQUINOQUINOQUINOQUINOQUINO por Selma BraiaTODAS AS QUARTAS-FEIRAS

Mais uma vez em São To-
más o caminhão rosa  do Hos-
pital do Câncer de Passos. O
Expresso da Vida, que tem na
sua proposta de visita, o me-
lhor "diagnóstico" para o cân-
cer que é a prevenção. O ca-
minhão rosa tem duas salas ins-
taladas.

Uma para cadastramento
das pacientes e outra para o
Raios-X. O atendimento foi de
cinco dias e 160 mamografias
puderam ser realizadas, mas
desta vez, para as mulheres da
zona rural aquinense.

Tudo foi preparado com
carinho para receber todas que
manifestaram o desejo de fa-
zer a mamografia. A coordena-
dora da Atenção Primária,
Vivian Rezende Esper disse que
"as mulheres que vieram para
o exame de mamografia foram
acolhidas pelas agentes da saú-
de das duas Unidades de Saú-
de da Família - USF - de São
Tomás. Palestras aconteceram

Expresso da Vida em São Tomás de Aquino

com os médicos, Francis
Henrique Silveira da Silva e
Rodrigo Duarte Melo. A médi-
ca Maria Beatriz Amando de
Barros Duarte para  exames
ginecológicos. Foi trabalhado
com a mulheres  a sua auto-
estima com pequenas dicas de
beleza, Aconteceu também
plantão odontológico para to-
das".

A secretária municipal de
Saúde Ariane Pimenta Nasci-
mento pediu apoio da prefeitu-
ra  e de pronto foi disponibi-
lizado pelo prefeito José Carlos
Pimenta o transporte para mai-
or conforto de todas que esta-
vam se deslocando do seu bair-
ro rural.

No atendimento das ins-
critas para a mamografia as
profissionais de Saúde  de
Passos, Renata e Sirlene. O
Expresso da Vida ficou na
Avenida Clemente Santana
ao lado da  Secretar ia  de
Saúde.

A Praça do Rosário, foi
palco para diversão  e muita
alegria, com a realização de
mais uma Rua de Lazer no
dia 30 de setembro, em São
Tomás de Aquino. A presen-
ça festiva das crianças da
zona rural e da cidade foi im-
portante para o brilho da festa
comunitária. O tempo cola-
borou com os organizadores
e a chuva só veio depois de
encerradas as festividades.

Segundo o secretário mu-
nicipal de Esportes, Rafael
Duarte, "tudo correu bem e
o fato motiva toda a equipe
organizadora a realizar ou-
tras, dentro do calendário de
atividades da  Secretaria".
Ressaltou que foi uma reali-
zação da Secretaria Munici-
pal de Esportes de São To-
más de Aquino e Faculdade
Calafiori de São Sebastião do
Paraíso. Apoio da Prefeitu-
ra, escolas Municipal Santo
Tomás de Aquino, Estadual
Dr. Tancredo de Almeida

Neves e as CMEI Ana Tonin e
Orlando Soares Vilas Boas.

Enfatizou ao Jornal do Su-
doeste: "Quero agradecer a aju-
da de todas as pessoas envol-
vidas no evento, de modo es-
pecial a Faculdade Calafiori, que
realiza um belo trabalho trazen-
do alegria para as crianças da
região. Não posso esquecer  de
Gisele Calafiori e do nosso
conterrâneo, o aquinense, pro-
fessor Murilo Pessoni que não
mediram esforços para que o
evento acontecesse com su-
cesso.

As escolas Dr. Tancredo,
Santo Tomás, Centro de Edu-
cação Infantil venderam lan-
ches, sorvetes, refrigerantes,
pipocas para arrecadar fundos
para as entidades e foi um atra-
tivo a mais na manhã festiva. A
diversão ficou por conta das
brincadeiras: Pula-Pula, Tobo-
gã Inflável, Piscina de Bolinha,
Briga de Cotonete, Futebol,
Carrinho de Rolimã, Slekline,
Capoeira, Zumba.

Rua de Lazer em São Tomás
ALEGRIA E DIVERSÃO

Hora da brincadeira Pula-pula Pintando com magia e beleza

Dança na Rua de Lazer

Equipe do Esporte – organizadores do evento Estagiários e colaboradores do evento – Faculdade Calafiori

Caminhão Rosa - Hospital Regional do Câncer de Passos Coordenadora Vivian, secretária Ariane, médica Maria Beatriz Profissionais da Saúde de Passos Renata e Sirleine

Agentes da Saúde de São Tomás
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Por João Oliveira

Estava fora, mas pedido
do vereador Vinícius Scarano
foi colocado na pauta da ses-
são de segunda (2/10) da Câ-
mara Municipal projeto de lei
complementar que dispõe so-
bre alterações do Código Tri-
butário do Município.  A pro-
posta estava sob análise da
Comissão de Finanças, Legis-
lação e Justiça e a principal
discussão girou em torno do
Imposto Sobre Serviço (ISS),
que se não fosse aprovado até
a sessão de segunda-feira (2/
10), poderia acarretar perda
de receita para o município
futuramente.

O projeto é uma obrigatorie-
dade imposta a todos os muni-
cípios do território nacional de
adequação de suas leis tributá-
rias à aprovação da Lei Com-
plementar Federal, que trouxe
em seu texto algumas altera-
ções importantes, entre elas as
mais significativas  envolven-
do a cobrança do ISS no mu-
nicípio onde são efetivamente
registradas as transações com
cartões de crédito e débito e
também operações de arrenda-
mento mercantil.

O vereador Marcelo Morais
pediu aos pares que aprovas-
sem a proposta a fim de não
causar impacto financeiro à
Prefeitura futuramente e esta-
cou que o prejuízo ao municí-

Câmara aprova às
pressas projeto de

alteração do Código
Tributário do Município

Projeto deu entrada na Casa no início de setembro
e tinha até segunda para ser aprovado para sanção

pio será significativo caso fos-
se perdido o prazo regimental
para aprovação do projeto. A
sessão foi suspensa por cinco
minutos para que a Casa dis-
cutisse a questão.

O vereador José Luiz das
Graças, que inicialmente disse
que queria mais tempo para
análise da propositura, pois não
concordava com a aprovação
de projeto que gerasse aumen-
to de imposto ao cidadão, di-
ante das circunstâncias cedeu
ao pedido da presidência.

O projeto na Comissão de
Justiça e Legislação teve vota-
ção com pareceres favoráveis

Empresários das áreas de
indústria, comércio e inovação
tecnológica defenderam na ter-
ça-feira (26/09), em audiência
pública realizada pela comissão
especial que analisa proposta
que muda o Estatuto da Micro
e Pequena Empresa (PLP 341/
17), alterações na lei para ga-
rantir a sobrevivência das em-
presas.

Como presidente da Comis-
são especial, o deputado fede-
ral Carlos Melles (DEM-MG),
solicitou ao relator Otávio Lei-
te (PSDB-RJ) para que incor-
pore ao relatório final o projeto
de autoria do próprio Melles
(PLC 397/17) que propõe alte-
rações que favorecem os trans-
portadores turísticos de passa-
geiros, atendendo reivindicação
formalizada pelo setor.

“A minha ideia seria apensar
o projeto de forma a dar maior
agilidade e atender de forma
mais rápida os transportadores
turísticos, mas não sendo pos-
sível conseguimos argumentar
com o relator que se compro-
meteu a incorporar a nossa pro-
posta ao relatório final, que de-
verá ser apresentado na próxi-

ma semana”, pontuou Carlos
Melles. Melles lembra que o Es-
tatuto Nacional da Microem-
presa e da Empresa de Peque-
no Porte (Lei Complementar
123/2006) já permite que pe-
quenos empresários de transpor-
te passageiros paguem os im-
postos pela forma simplificada,
mas não inclui as empresas de
excursões intermuni-cipais e in-
terestaduais em veículo próprio,
os chamados transportadores
turísticos. “Estamos trabalhan-
do para fazer justiça e reverter
esta situação, incluindo a cate-
goria no Simples Nacional. Te-
nho expectativa que vamos con-
seguir”, disse.

O representante da Confe-
deração Nacional da Indústria,
Amaro Sales de Araújo, desta-
cou que mais de 98% das em-
presas brasileiras são pequenas
e micro e que por isso o aces-
so ao crédito para elas deve ser
facilitado.

“Não se faz crédito por de-
creto, se faz pela oferta de cré-
dito. E essa oferta de crédito
tem que ser a livre concorrên-
cia”, disse.

O representante da Confe-

deração Nacional do Comércio,
Valdir Pietroban, elogiou o Sim-
ples, afirmando que ele é o
maior projeto de distribuição de
renda vigente no país. Mas,
segundo ele, 550 mil empresas
correm o risco de sair do pro-
grama por conta de dívidas,
que precisam ser renegociadas.

Segundo ele, se as empre-
sas conseguissem pagar os
impostos em dia a partir de
hoje, restaria um passivo de R$
27 bilhões, um “crédito podre”,
que não vai ser pago. “Se des-
ses 27 bilhões você receber
dois, o governo que dê graças
a Deus”, afirmou Pietroban.

O relator na comissão es-
pecial, deputado Otávio Leite,
garantiu que as sugestões apre-
sentadas pelos convidados se-
rão analisadas e poderão com-
por o relatório. “A ideia é mo-
dernizar a lei, trazê-la para o
século 21, cortar os nós, de-
sembaraçar o máximo, facili-
tar o máximo para as pessoas
poderem empreender”, afir-
mou. Otávio Leite afirmou que
deve apresentar o relatório pre-
liminar nesta semana.

(por Paulo Delfante)

dos vereadores Serginho e Zé
Luiz e contrário do Jerominho,
que chegou a pedir para cons-
tar em ata que ele já havia ma-
nifestado o desejo de pedir vis-
tas da proposta, mas para pu-
desse dar andamento na pauta
e o município não ser prejudi-
cado, desistiu do pedido.

Vinicius pediu dispensa de
interstício e a proposta foi apro-
vada em primeira e segunda
votação, sendo encaminhada
para sanção do prefeito. Mar-
celo ressaltou que entendia a
preocupação da Comissão, mas
que o projeto atendia Lei Fede-
ral.

Melles trabalha para incluir
transportes turísticos
no Simples Nacional

ASSCAN

Reprodução
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1347

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 9-8863-5553 (VIVO)

OPORTUNIDADE!!!!
A MARISTELA NEGÓCIOS

IMOBILIÁRIOS DISPONIBILIZA
LOTES NO BAIRRO JD DIAMANTINA

COM 160M2. INFRAESTRUTURA
COMPLETA  A PARTIR DE R$ 28.500,00

IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO:

Bela Vista  R$ 350,00  Cód.: 1.307
1 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, LAJE..

Jd. América  R$ 1.000,00  Cód.: 1.225
2 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA
DE SERV, GARAGEM PARA 02 CARROS, CERCA ELETRICA,
ALARME E INTERFONE.

Jd. Daniela R$ 1.300,00  Cód.: 1.629
3 DORM, SENDO 02 SUÍTES, SALA, COZ AMERICANA, GARA-
GEM P/ 02 CARROS.

Jd. Europa   R$ 650,00  Cód.: 10
3 DORM, SALA, COZ, LAVAND, GARAGEM.

Jd. Independência R$ 550,00  Cód.: 1.496
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA
DE GARAGEM.

Jd. Independência R$ 1.300,00 Cód.: 1.621
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, BANH SOCIAL, 02 SALAS, COZ,
ÁREA DE SERV, DESPENSA.

Jd. Itamarati R$ 450,00 Cód.: 1.294
2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA
DE GARAGEM.

Mocoquinha  R$ 1.200,00 Cód.: 1.630
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA
PARA CHURRASCO, ÁREA DE LAVANDERIA, GARAGEM PARA
02 CARROS. EM FASE DE ACABAMENTO.

Mocoquinha R$ 800,00  Cód.: 1.324
3 DORM, 2 SALAS, COPA -COZ, BANH SOCIAL, DESPENSA, ÁREA
DE SERV, QUINTAL CIMENTADO, ENTRADA DE GARAGEM. FOR-
RO DE PVC

Rosentina R$ 700,00 Cód:. 467
3 DORM, BANH, SALA, COZ, ENTRADA PARA CARRO, PORTÃO
FECHADO, ÁREA DE SERVIÇO.

Vl. Formosa R$ 450,00 Cód:. 1.632
2 DORM, BANH, SALA,CO, ÁREA DE SERV, ENTRADA PARA CAR-
RO.

TERRENOS A VENDA:

Alto Bela Vista R$ 80.000,00 Cód.: 1.553 -  Área:  250m²

Alto Paraíso  R$ 65.000,00 Cód.: 945 - Área 250m²

Azul Ville  R$ 45.000,00   Cód.: 1.333 - Área:  200m²

Cidade Industrial   R$ 610.000,00 Cód.: 193 -  Área:3.040m²

Irmãos Bello  R$ 220.000,00 Cód.: 1.617 - Área: 312m²

Jd. Daniela  R$ 80.000,00 Cód.: 319 - Área do Terreno: 250m²

Jd. das Paineiras  R$ 265.000,00 Cód:. 1.582 - Área do Terreno:
591m²

Morumbi  R$ 56.000,00 Cód:. 242 - Área: 280m²

APARTAMENTO A VENDA:

Centro   R$ 290.000,00 Cód: 670
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SUÍTECOM ARMÁRIO,  SALA, COZ,
BANH, ÁREA DE SERV, DEPEND. DE EMPREGADA COM W.C,
01 VAGA DE GARAGEM.

Centro  R$ 360.000,00 Cód: 1489
3 DORM,  SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE
SERV, DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA, 01 VAGA DE GARAGEM.

Centro   R$ 380.000,00 Cód: 672
4 DORM, SENDO 1 SUÍTE, TODOS OS  DORM COM ÁRMARIOS,
SALA P/ 2 AMBIENTES, COZ, C/ ARMARIOS, BANH SOCIAL,
LAVAND,  DEPENDENCIA DE EMPREGADA C/ BANH, 01 VAGA
DE GARAGEM.

Jd. Morada do Sol   R$270.000,00  Cód:1662
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA P/02 AMBIENTES, COZ C/
ARMÁRIOS, AMPLA LAVAND COM DESPENSA, ARMÁRIOS E
BANH. PISO FRIO. REFORMADO.

Novo Milenio   R$335.000,00  Cód:908
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, TODOS OS DORM COM
ARMÁRIOS,SALA P/ 02 AMBIENTES, COZ COM ARMÁRIOS, LA-
VANDERIA, 02 VAGAS DE GARAGEM.

Jd. Vitória   R$290.000,00  Cód:1143
3 DORM,  SENDO 1 SUÍTE, TODOS DORMITÓRIOS COM ARMÁ-
RIOS SALA P/ AMBIENTES, COZ PLANEJADA, BANH SOCIAL,
ÁREA DE SERV, GARAGEM P/ 2 CARROS.

S. José   R$123.000,00  Cód:574
2 DORM, SALA, COZ, BANH, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE GA-
RAGEM.

Jd. Coimbra   R$130.000,00  Cód:915
2 DORM, SALA, COZINHA, BANH, ÁREA DE SERVIÇO.

CHÁCARAS A VENDA:

Condomínio Cachoeira:  R$45.000,00  Cód: 1047
Área:  2.025m²

Condomínio Campo Alegre:  R$100.000,00  Cód: 863
Área:  2.250m²

Condomínio Campo Alegre:  R$350.000,00  Cód: 1365
Área do Terreno:  4.500m² Possui pomar formado  e um casa
simples.

Condomínio Campo Alegre:  R$150.000,00  Cód: 1580
Área do Terreno:  2.250m²

ORAÇÃO

LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70
por 3 vezes ao dia, 3 dias con-
secutivos, PUBLICAR NO 4 DIA.
Faça 2 pedidos difíceis e 1 im-
possível. Mesmo que não acre-
dite, verá o que acontecera.
E.S.M.

ORAÇÃO DE NOSSA SENHORA
DESATADORA DOS NÓS
Virgem Maria, Mãe do belo amor,
Mãe que jamais deixa de vir em
socorro a um filho aflito, Mãe
cujas mãos não param nunca
de servir seus amados filhos,
pois são movidas pelo amor
divino e a imensa misericórdia
que existem em teu coração,
volta o teu olhar compassivo
sobre mim e vê o emaranhado
de nós que há em minha vida.
Tu bem conheces o meu deses-
pero, a minha dor e o quanto
estou amarrado por causa des-
tes nós.
Maria, Mãe que Deus encarre-
gou de desatar os nós da vida
dos seus filhos, confio hoje a
fita da minha vida em tuas
mãos. Ninguém, nem mesmo
o maligno poderá tirá-la do teu
precioso amparo. Em tuas
mãos não há nó que não pode-
rá ser desfeito.
Mãe poderosa, por tua graça e
teu poder intercessor junto a
Teu Filho e Meu Libertador, Je-
sus, recebe hoje em tuas mãos
este nó (seu pedido aqui) Peço-
te que o desates para a glória
de Deus, e por todo o sempre.
Vós sois a minha esperança. Ó
Senhora minha, sois a minha
única consolação dada por
Deus, a fortaleza das minhas
débeis forças, a riqueza das
minhas misérias, a liberdade,
com Cristo, das minhas cadei-
as. Ouve minha súplica. Guar-
da-me, guia-me, protege-me, ó
seguro refúgio! Maria, Desata-
dora dos Nós, roga por mim.
E.S.M.

VEÍCULOS

• CAMINHÃO FORD F600 1979:
vendo, toco, azul e branco,
carroceria com graneleiro com
engate rápido, motor sem va-
zamento, documentos ok, com
tacógrafo, bomba injetora
revizada, pneus mais de meia
vida. Tratar com Antonio Caeta-
no 3531-1013 e 99145-9133 –
aceito troca em veículo (cami-
onete Fiat)

• FOX 1.6  Trend – Vende-se,
completo, 2014, prata, único
dono, com 68 mil km. R$
31.500,00 Tratar  (35) 9 9802-
4747.

IMÓVEIS

ALUGA-SE APTO NO CENTRO
DA CIDADE:135m², três quartos,
2 com armários embutidos.
Suíte com banheira hidromas-
sagem. Banheiros com blindex
e armários, sala para dois am-
bientes, todos estes cômodos
em tábua corrida com sinteco
novíssimo. Três sacadas. Vista
panorâmica da cidade. Cozi-
nha, dispensa, área de lavan-
deria, banheiro de empregada.
Sala de Jantar, com vista para a
igreja matriz. Elevador. Um apto
por andar. SEM GARAGEM.
R$1500 - condomínio incluso -
p/ fotos ou visita: 99750-3311

• KITNET CENTRO: aluga-se, in-
dividual ou para fins comerci-
ais, água e luz incluso no alu-
guel e garagem para moto. Tra-
tar 9 8437-0316 e 9 8412-6481

• CONSULTÓRIO – ALUGA-SE:
sala para a área de saúde. Tra-
tar 3531-6710 na rua Pimenta
de Pádua, 1.900 - centro

• VENDO UMA LANCHOENTE:
bem montada, excelente movi-
mento, aluguel barato, ponto
lagoinha. Tratar 99112-7972

• VENDO SÍTIO 5 ½ ALQUEIRE
CULTURA: tudo em pasto pró-
prio para café ou gado. Casa e
luz, aceita troca menor valor. Tra-
tar 99112-7972

• TERRENO BAIRRO VALE VER-
DE: vendo, plano, com 200m²,
R$ 35.000,00. Tratar 9 9808-
1888 e 3558-4623

• CASA BAIRRO DIAMANTINA
“PONTO NOBRE”: vendo, com
70m²m 3 dormitórios, sala, co-
zinha e banheiro. Espaço para
3 veículos. R$ 135.000,00Tra-
tar 9 9808-1888 e 3558-4623.

• CASA VENDO: JARDIM
DIAMANTINA, na av. Terezinha
Sillos Ferreira, 620. Tratar
99986-4795 vivo – 9220-6082
tim – 8878-0225 oi com Felipe
ou Francisca.

• CASA JARDIM DIAMANTINA:
vendo, na Rua Antonio Pereira
dos Santos s/n. Tratar 99986-
4795 vivo – 9220-6082 tim –
8878-0225 oi com Felipe ou
Francisca.

• APARTAMENTO – VENDE-SE:
linda cobertura no centro de São
Sebastião do Paraíso, todo re-
formado, 4 quartos, 3 suítes, 2
salões, área para churrasco,
cozinha e dependências, 2 va-
gas de garagem. Tratar com

proprietária Denise, tel. (35)
3558-4680 ou  99870-4479.

• CASA – OPORTUNIDADE ÚNI-
CA: Vende-se casa localizada
na rua Vicente Maria Calafiori,
117, próximo à Igreja N.S. da
Abadia. Tratar com o proprietá-
rio telefone (35) 3531-3766.

• TERRENO EM TERMÓPOLIS
COM 337M2: ótima localização
e vista, aos fundos da Igreja/
Capela, escriturado. Interessa-
dos falar com Paulo: 3531-
2476 ou 98401-0854.

• QUITINETE RIBEIRÃO PRETO:
aluga-se, 1ª locação, prédio
novo, em frente a UNAERP, ga-
ragem para um automóvel. Tra-
tar 35 98801-8241

• SALA COMERCIAL: aluga-se,
ótimo ponto, bom preço. Na Av.
Monsenhor Mancini, 202-A –
Centro – Tratar fone 3558-7041

• VENDE-SE CASA NO CENTRO
SOBRADO: Av. Dr. Delfim
Moreira, 1.745, 1 suíte e 2 quar-
tos, garagem para 2 carros co-
bertos, lavanderia, quintal, co-
zinha de fundo e banheiro. Tra-
tar 3558-5592 e 98421-0727

• CHÁCARA NO CONDOMÍNIO
CAMPO ALEGRE: vendo com
3.800 metros, água, luz, calça-
da, 120 metros de frente com
muro de 2.40 metros altura, dois
portões de entrada + porta so-
cial, com pequeno depósito e
laje pronta para caixa de 5.000
litros. Aceito no negócio imóvel
ou carro com parte de paga-
mento. Contatos 99975-0101

• BAR: Vende-se, bem montado
bar na Avenida Monsenhor
Felipe em frente à Praça de
Esportes Castelo Branco. Cli-
entela formada. Informações
pelo telefone (35) 9 9700-6344.

• CASA EM BATATAIS: Vende-se
casa em Batatais, à rua Sebas-
tião Manoel de Souza 161, bair-
ro Semieli, contendo 3 quartos,
2 cozinhas, 2 banheiros, copa,
garagem para 3 veículos, portão
automático, quintal. Aceita-se
troca por casa em Paraíso. Tra-
tar (16) 3662-9753 ou (16)
981120673 com Sr. Calixto.

• ALUGAS-SE CASA NAS 3 FON-
TES: rua Cristino Tobias, 24 (as-
faltada). Tratar 99974-2305
• RANCHO MARGENS DE FUR-
NAS: vendo ou troco, perto da
balsa de Guapé, 250m² chur-
rasqueira, piscina, toda mobil-
hada, garagem para lancha,
casa, garagem. Tratar 3558-
7669 e 8709-0001 - Fernando

• CHÁCARA COND. CACHOEI-
RA: vendo ou troco, toda fecha-
da, muro + alambrado. Casa
com 260m², com churrasquei-
ra, fogão a lenha, construção
nova, gramado, com escritório
e área total 2.500 mt². Tratar
3558-7669 e 8709-0001.

• ALUGO CASA: ÓTIMA CHÁCA-
RA NAS 3 FONTES: ÁREA:
6.000m² - FRENTE PARA RUA
ASFALTADA, FUNDOS PARA RIO
SANTANA, MUITA ÁGUA DE
MINA, PASTINHO E ARVORE-
DO. TRATAR (35) 3531-1563 -
9238-98991

DIVERSOS

• VENDO SEMENTES PARA
PASTAGENS: tenho todas as
cultivares certificadas pelo mi-
nistério da agricultura. Valdir
Marques 98409-5354 e 99747-
5354 ou valdirapmarques @
gmail.com

• MADEIRA PARA ESCORAMEN-
TO DE CONSTRUÇÃO: vendo,
de toda medida. Tratar 99975-
1984

• IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar pelo fone 3558-
5492. Fazemos manutenção
preventiva e corretiva. Técni-
co especializado. ÓTIMOS PRE-
ÇOS.

• TAPEÇARIA BEIRA RIO
ESTOFAMENTOS P/ AUTOS: Av.
Brasil,178 A – V. Helena. Tel:
9838-4767 /8427-7668.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar
3558-1404 / 9851-1442 falar
com Nilson.

OPORTUNIDADES

• SOU APOSENTADA OFEREÇO
SERVIÇO ACOMPANHANTE  DE
IDOSO no período noturno. Tra-
tar pelo fone 9 9198-1536 com
Lucia

• CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos du-
rante o dia ou a noite. Tenho
referência. Tratar 9 9917-4260
ou 9 9183-6426

• AULAS PARTICULARES: Mate-
mática para Ensino Fundamen-
tal  de (1ª a 4ª)  e de (5ª a 8ª)
séries, Ensino Médio, Vestibu-
lar e Concurso Publico. Fale
com Priscila. Informação pelo
telefone: (35) 9177-1308.

ALUGA-SE APARTAMENTO
NO CENTRO

VALOR R$ 900,00
Dois quartos, dois banheiros sendo um suíte, duas
salas grandes , uma cozinha e uma área de servi-
ço. Rua Pimenta de Pádua, 1418 “Em cima da
Akatone Modas.“Fone 3558-7745 e 35581440.

PANFLETEIRO
Distribuo panfletos com

honestidade e econômica.
Tratar Rua Francisco Bruno, 100

ou pelos fones 3531-8747 ou
99103-5441 André Luiz Bozeli

ALUGA-SE CASA
Avenida Jucelino Kubtche-
ch, 245 Jardim Coolapa, 4
dormitórios, 1 suite, sala,
copa, cozinha, 2 banheiros
e garagem para 2 carros,
terreno espaços. Valor R$
1.000,00. Tratar com Paulo
Delfante pelo fone 99749-
8765 e 3531-2148

NHÁ CHICA
EXCURSÃO PARA BAEPENDI, DIA 3 DE DEZEMBRO.

Saída: 2:00 horas da manhã no domingo.
Às 13:00 horas, saída para Caxambú.
Retorno: 18:30 horas - Valor R$ 85,00

Interessados ligar 3558-4326 com Dalva Bozeli.
Rua Cezarino A. Fabro, 400
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Por João Oliveira

Criminosos voltaram nova-
mente a invadir um dos CMEIs
de São Tomás de Aquino. Des-
ta vez, suspeitos arrombaram
a porta do Centro de Educação
Infantil Ana Tonin de Carvalho
e furtaram um televisor, um
DVD e um micro-ondas. Eles
arrombaram uma porta e que-
braram uma das janelas da ins-
tituição.

De acordo com a vice-di-
retora do CMEI, Germana
Pessoni, o fato foi percebido
pela manhã, quando funcio-
nários chegaram ao Centro e
se deparam com os prejuízos.
Os criminosos, segundo a
vice-diretora conseguiram
cortar o sistema de alarme e
desativar as câmeras de vigi-
lância para realizar o furto. As
últimas imagens realizadas
pelo vídeo monitoramente te-
ria sido registrado por voltas
das 22h.

“Nós acionamos a polícia,
mas do outro caso de vanda-
lismo ainda não tivemos res-
posta. Desta vez, como o pre-
juízo foi de bens materiais, não
interrompemos as aulas. É
muito triste, porque nós pres-
tamos um atendimento a comu-
nidade, a crianças de seis me-
ses até cinco anos. Nós fica-

Criminosos voltam atacar
CMEI em São Tomás

mos tristes, porque em dias de
chuva, como hoje, faz muita
falta. É difícil conseguir esses
materiais”, destaca.

 Germana comenta que a

população está muito revolta-
da com a situação. “Nós aten-
demos as crianças com tanto
caminho e é uma casa feita
para o benefício da população.

Naquele caso de vandalismo,
mães perderam dia de serviço
e isso gera um prejuízo muito
grande ao município. A popu-
lação está se sentindo de mãos

atadas e dá a impressão de que
esses criminosos fazem isto
porque não vai ter punição. É
muito triste”, completa a vice-
diretora.

AINDA SEM SOLUÇÃO
Nesta quarta-feira (4/10)

completa um mês desde que
vândalos invadiram os Centros
Municipais de Educação Infan-
til (CMEI) Orlando Soares Vi-
las Boas e Ana Tonin de Car-
valho em São Tomás de
Aquino. O caso, que havia sido
registrado do dia 4 de setem-
bro e até o fechamento desta
matéria não havia sido apre-
sentado solução para o caso.

À época os vândalos entra-
ram no prédio, pegaram tintas-
guaches dos alunos e saíram
jogando por todas as instala-
ções. Também pegaram ali-
mentos e saíram esparraman-
do pelas salas da creche, além
de terem descarregado os ex-
tintores de incêndio.

Os responsáveis pela ação
criminosa ainda destruíram tra-
balhos das crianças. Na ação,
os indivíduos ainda teriam jo-
gado água nas caixas de ener-
gia, o que ocasionou curto cir-
cuito desligando a energia do
prédio. Devido à situação que
ficou o local, as aulas foram
suspensas. 

Os vândalos arrombaram
portas e, naquela ocasião fur-
taram apenas um rádio. A co-
ordenação da creche comentou
que já houve furtos no local,
mas nada parecido com isso.

DESCRIÇÃO DOS IMÓVEIS P/ VENDA:

Casa, Real Grandeza , 03 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social,
área de serviço coberta, quintal, edícula e garagem coberta p/ 02
carros.(laje, taco e piso frio)ÒTIMA LOCALIZAÇÃO PROXIMO AO J SIL-
VA,  Valor R$ 270.000,00 - 6.297

Casa , Centro , casa antiga, ideal pára reforma ou demolição, sendo o
terreno com 544,00 m²,  Valor R$ 600.000,00 - 6.800

Casa , Jd. Europa , 02 dormitórios sendo uma suite, sala, copa, cozinha,
banheiro social, varandas e cômodo despejo e garagem para vários
carros, 549 m² de terreno e construção 142 m².,  Valor R$ 350.000,00 -
6.912

Casa , N.S.Aparecida , 02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social,
área de serviço coberta, garagem para 02 carros coberto, cômodo de
despejo, canil, quintal grande de terra.(laje e piso frio),  Valor R$
180.000,00 - 7.019

CASA , Centro , 04 dormitórios, 02 banheiros social, sala ampla, sala
intima com acesso ao terraço, copa e cozinha, cozinha externa, área de
serviço, comodo de depejo, garagem ampla, quintal grande.,  Valor R$
650.000,00 - 7.042

Casa , Jd. Europa , 02 dormitorios , sendo 01 suite, sala copa cozinha
conjulgada, garagem para 01 carro coberto e 01 carro descoberto, area
churrasco com churrasqueira pré moldada, portão eletronico,cerca
eletrica.,  Valor R$ 295.000,00 - 7.389

Casa , N.S.Aparecida , 03 dormitórios, sendo 02 suite, sala, copa, cozi-
nha, 01 lavabo, 02 dormitorios no fundo, lavanderia e garagem coberta
para 01 carro., Valor R$ 190.000,00 - 7.398

Casa , Centro , 03 dormitórios sendo uma suite, sala, copa, cozinha,
banheiro social e garagem para 02 carros,  Valor R$ 450.000,00 - 7.507

Casa , Centro , 04 dormitórios sendo duas suíte, lavabo, sala , copa
cozinha, área de serv., despejo e sem garagem.,  Valor R$ 650.000,00 -
7.544

Casa , Jd. Daniela , 03 dormitórios sendo uma suíte, sala, copa, cozinha
. banheiro social e garagem 02 carros,  Valor R$ 290.000,00 - 7.577

Casa , V. Sta.Maria , 03 dormitorios, sendo 01 suite, sala, cozinha,
banheiro social, edicula  com area de churrasco, garagem coberta para
03 carros e 02 descobertos., Valor R$ 400.000,00 - 7.602

Casa , Jd. Daniela , 03 dormitórios sendo 01 suite, sala, copa, cozinha,
jardim de inverno, área de churrasco, lavanderia, garagem para 02
carros cobertos.,  Valor R$ 340.000,00 - 7.628

Casa , Jd. Daniela , 02 dormitorios, sala, cozinha, banheiro social, gara-
gem descoberta para 02 carros, casa de esquina.,  Valor R$ 170.000,00
- 7.642

Casa , Jd. Europa , São 03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha,
banheiro social, lavanderia e garagem p/ 01 veículo.,  Valor R$ 210.000,00
- 7.656

Casa , Jd. Itamaraty , 02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social,
casa toda de laje, lugar localizado no bairro, garagem coberta para 02
carros., Valor R$ 130.000,00 - 7.669

IMÓVEIS RESIDÊNCIAIS PARA LOCAÇÃO
Apartamento no Edificio Credireal, com 03 dormitorios sendo 01 suite e demais
dependenias. Valor : R$ 900,00 + condomínio.
Apartamento no Edificio Recreio, com 03 dormitórios sendo 01 suite, com armários,
sala 02 ambientes, cozinha, dependencia de empregada, garagem. Aluguel : R$ 1.000,00
+ condominio.
Apartamento no Jardim Europa, com 02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro,
lavanderia, vaga de garagem. Aluguel : R$ 850,00 + condominio.
Vila Mariana: Rua Sete de Setembro, com 03 dormitórios, sala, cozinha, banheiro
social, área de tanque, entrada para carro. Aluguel: R$ 480,00
Vila Helena: Rua São Sebastião, com 03 dormitórios, sala, cozinha, wc social,
área de tanque, entrada para moto. Aluguel : R$ 450,00
Bairro São Judas Tadeu: Rua Rui Barbosa, casa de Fundos, com 02 dormitórios, sala,
copa-cozinha, banheiro social, área de tanque. Aluguel : R$ 450,00
Jardim Bernadete- Rua José Veloso de Queiroz, com 01 dormitório, sala, cozinha,
banheiro social, área de tanque. Aluguel : R$ 400,00
Bairro São Judas Tadeu,a Rua Sargento Lima ( casa de fundos) com 01 dormitório,
sala, cozinha, banheiro social, área de tanque. Aluguel : R$ 350,00
Paraiso do Bosque- Rua Dr. João Patricio Jr - com 01 dormitório, sala, cozinha,
banheiro social, área de tanque. Aluguel : R$ 350,00.

IMÓVEIS COMERCIAIS PARA LOCAÇÃO
Centro - Rua Pimenta de Pádua, com 03 dormitórios, sala, copa, cozinha,
banheiro social, garagem, despensa. Aluguel: R$ 1.500,00 ( Aceita proposta).
Vila Formosa - Rua Manoel de Oliveira Mafra - com +_ 30 ms e banheiro. Aluguel :
R$ 450,00.

IMÓVEIS A VENDA
TERRENOS
Vila Helena na Rua São Sebastião, com 280 ms2 . Valor : R$ 80.000,00
Vila Helena na Rua Ceará no final dela sentido São Judas, com 250 ms2. Valor R$
80.000,00.
Vila Helena na Rua Ceara com 250 ms2. Valor : R$ 75.000,00
Vila Helena na Rua Paraiba com 250 ms2 . Valor :R$ 75.000,00
Jardim Europa, Rua Lituania, com 300 ms2. Valor :R$ 85.000,00
Jardim Europa, Rua Irlanda do Norte, com 360 ms2. Valor : R$ 55.000,00
Nascente do Paraíso, na Avenida Principal, de esquina, com 270 ms2. Valor : R$
55.000,00
Cidade Nova ( abaixo do asfalto) a rua José Cossini com 336 ms2. Vaor : R$
40.000,00
Jardim das Paineiras com 288 ms2 a Rua Francisco S. Ferreira. Valor : R$
110.000,00
Paraiso do bosque, 02 terrenos juntos com 400 ms2 a Rua Professor Correa Leite.
Valor : R$ 200.000,00.

APARTAMENTOS A VENDA
Apartamento no centro Edificio Credireal, com 03 dormitorios sendo 01 suite e
demais dependenias. Valor : R$ 390.000,00
Apartamento no Jardim Europa, com 02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro, lavanderia,
vaga de garagem. Valor : R$ 210.000,00
Apartamento na Rua Dr. Placidino Brigagão, proximo a Cemig, com 03
dormitorios sendo 01 suite, com armários, sala, cozinha, dependencia, garagem.
Valor: R$ 350.000,00
Apartamento nas proximidades do Corpo de Bombeiro, apartamento novo, com 03
dormitórios sendo 1 suite, sala, cozinha, wc social, vaga de garagem. Valor : R$
270.000,00
Apartamento na Vila Helena, sendo 02 dormitorios sendo 01 suite, sala, cozinha,
wc social, 02 vagas de garagem.  Valor : R$ 180.000,00.

CASAS
Centro- Rua Luis Francisco Mafra, com 03 dormitorios sendo 01 suite e demais
depndencias. Valor : R$ 350.000,00
Cristo Rei- a Rua Doroteia Rosa de Figueiredo, com 03 dormitorios sendo 01 suite e
demais dependencias. Valor : R$ 280.000,00
Vila Mariana- Rua Dr. Antonio Carlos, com terreno de 419 ms2 e 70 ms2 de
contrução, com 03 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, lavanderia, garagem
02 carros cobertos. Valor : R$ 200.000,00
Parque das Andorinhas- a Rua Vicente Ferreira, com 03 dormitorios e demais
dependencias, com terreno de 300 ms2. Valor : R$ 220.000,00
Centro- Rua Capitão José Aureliano, com 03 dormitorios e demais dependencias.
Valor : R$ 200.000,00.
Centro - Rua Dijalma Dutra, com 02 suites e demais dependencias. Valor : R$
180.000,00
Alto Bela Vista II - Otima residencia, a Rua  José Joaquim Rodrigues, com 03
dormitorios sendo 01 suite, sala, cozinha planejada, garagem mais de um carro.
Valor : R$ 170.000,00
Alto Bela Vista: Rua Anesio Soares de Paula, com 03 dormitorios sendo 01  suite,
sala, cozinha e demais dependencias. Valor ; R$ 280.000,00

CRECI  3507

FONE: (35) 3531-8380
(35) 99105-1980 e (35) 99192-0005

VENDA DE CASAS, LOTES, CHÁCARAS, RANCHOS,
SÍTIOS E FAZENDAS

e confira as melhores oportunidades
e-mail: odairadvance@hotmail.com

MAIS SEGURANÇA NOS NEGÓGICOS

CASAS
Residêncial Riviera (casa nova) R$130.000,00.
02 dormitórios, sala, copa, cozinha, banheiro social, lavanderia e 02 vagas de garagem.
Belvedere R$ 135.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha, banheiro social, garagem para 02 carros
descobertos, lavanderia coberta.
Cidade Nova R$ 150.000,00.
04 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha, banheiro social, área de churrasco, garagem
para 02 veículos e quintal grande todo cimentado.
Cidade Nova R$ 175.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa, cozinha, banheiro social, área de lavanderia, área
de churrasco (completa) e garagem para 02 carros.
Vila Mariana R$ 220.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, banheiro social, copa, cozinha, área de lavanderia e
garagem.
Vila Alza R$ 240.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa, cozinha, sala de jantar, banheiro social, quintal
grande, garagem para 01 carro.
Portal dos Ipês R$ 270.000,00.
03 dormitórios sendo uma suíte, sala, copa, cozinha americana, 2 vaga de garagem coberta
e 04 vaga descoberta e área de lavanderia.
Paraíso dos Boques R$ 280.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, banheiro social, sala, copa, cozinha, edícula com cozinha,
área de churrasco, 02 vaga de garagem.
Daniela R$ 290.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha, banheiro social, quintal, garagem para 02
carros.
Mediterraneê R$ 450.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, 02 banheiros social, copa, cozinha, sala de jantar, sala de
estar, lavanderia, área para churrasco, garagem para 02 carros e aquecedor solar.
Coolapa R$ 450.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, todos com armário embutidos, sala ampla, escritório, parte
de baixo dois dormitórios sala cozinha banheiro social  uma área de lazer, com garagem para
02 carros.
Professor Nixon R$ 750.000,00 (Ótima localização).
02 dormitórios, 01 suíte, banheiro social, sala de estar, sala de televisão, sala de jantar,
cozinha planejada, garagem para 02 veículos, área de lavanderia, área de dispensa e 01
cômodo.

TERRENOS
Morumbi R$ 48.000,000.
Área de 250 m².
Jardim Europa R$ 85.000,00.
Área de 300 m², preço de ocasião.
Jardim Coolapa R$ 150.000,00 cada (02 terrenos).
Área de 300 m².

APARTAMENTOS
Edifício Crédito Real no Centro R$ 350.000,00.
03 dormitórios com armários embutidos, sendo 01 suíte, sala, cozinha, garagem para 01
veiculo.
Edifício Natal Mosquione no Centro R$ 350.000,00
03 dormitórios com armário embutidos, sendo 01 suíte, sala, cozinha, garagem para 01 veiculo
coberto.

CHÁCARA
Chácara Santo Antônio R$ 350.000,00.
01 casa de morada contento 03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha, sala de jantar,
banheiro social, área de churrasco, casa toda avarandada, lote todo murado com uma área de
4.000 m².

PRAÇA JOAQUIM MARIO Nº 303
(AO LADO DO BOCÃO LANCHES)

EM NOVO ENDEREÇO
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A L Z I R O
Corretor de Imóveis

Se você tem intenção de comprar sua casa própria através de
financiamento da Caixa Econômica Federal, ou de outras insti-
tuições financeiras, procurem-nos e lhes daremos toda asses-
soria necessária para que você faça um excelente negócio.

Creci 14.167-MG
Fones: (35) 9915-1593 * 35-8838-9229 * 35-8417-3949 * 35-9157-3385

PREÇOS LOTES
R$ 32 mil Lote Jd Hortencias, murado laterais e fundo, plano, rua asfaltada,

180m2.
R$ 70 mil Lote Vila Helena, atrás da ACISSP,   265,90m2, rua asfaltada,

murado um  lado e nos fundos.

PREÇOS R U R A I S
R$ 35 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  1.978,00m2.
R$ 45 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2.
R$ 50 mil CHÁCARA no Cond. Matrinchâ, área de  4.550,00m2, aceita-se

CARRO, CAMINHÃO, TRATOR ...
R$ 160 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira,  casa com 04 dormitórios, 02

banheiros, sala 02 amb, cozinha, lavanderia, varanda, área
2.250,00m2.

R$ 160 mil  Sítio 4 alq e meio,  casa p/reformar, pasto, próximo imagem São
Sebastião

R$ 360 mil Sítio 8 alq, casa, eletricidade,  boa topografia, represa,  café e
pasto, 9km de São Sebastião do Paraíso

PREÇOS APARTAMENTOS
R$300 mil Apto Praia Grande-SP, 02 qtos (01 suíte), sala de visitas, cozinha

e sala de estar,  banh social, lavanderia, garagem 01 auto, piscina
comunit.aquecida e coberta,  edif frente p/mar, docum. Ok p/
financ.

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 80 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB, espaço garagem div.autos, terr. 250m2
R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc,

lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.
R$ 125 mil Casa Res. Vila Verde, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh social,

garagem, lavanderia, terr. 200m2
R$ 125 mil Casa Nova Res. Diamantina, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh

social, garagem, lavanderia
R$ 125 mil Casa Bairro São Judas (próximo igreja do S.Judas), 02 qtos,

sala de visitas e de jantar, cozinha, banheiro soc,  garag 01 auto
cob, lavand,

R$ 130 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Lot Riviera, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Conj.Res Santa Tereza, 03 qtos(01 suíte), sala, cozinha,
banheiro soc,  garag COB.04 autos, lavand.cob, churrasqueira

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 140 mil Casa Jd Acácias, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag div. automóveis.

R$ 140 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag div. automóveis.

R$ 170 mil Casa Nova Jd Canadá, 03 dormit(01 suítes), sala, cozinha, banh
soc, lavand.cob, espaço de garagem 03 autos

R$ 170 mil Casa Nova Vila Helena, 02 qtos(01 suíte), sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos, lavand ,

R$ 220 mil Casa Vila Mariana, 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro
soc, garag COB  01 auto , lavanderia cob.

R$ 220 mil Casa Vila Santa Maria(prox.centro), 03 qtos (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro soc, garag COB  02 autos , lavanderia cob.

LIONS CLUBE CULTURAL

Toque-se...
Toque-se e viva melhor,
aprimore sua fé
seja moderna, ame-se
faça o autoexame da mama
e evite o desencontro com a vida,
tenha a alma mais forte
e permaneça longe da morte.
A prevenção se faz necessária
essa doença não escolhe faixa etária
corra serena, com leveza
e, aproveite a sorte
tenha esperança faça a sua parte
encante com a beleza,
com a evolução,
com a magia,
sem preocupação
faça com que cada dia
bata mais forte seu coração
de bem com a vida
e com intensa emoção...

“Outubro é cor.
Outubro é flor.
Outubro é rosa.
Outubro é amor!”

    “O sorriso é a mais bela maquiagem do rosto.”
(Anônimo)

Bernadete Aguiar
Presidente LIONS Clube / Poetisa



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
4 de Outubro de 2017
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Luiz Carlos Pais

Natural de São Sebasti-
ão do Paraíso, Minas Ge-
rais, Francisco Soares
Netto nasceu em 1856, no
seio de uma grande famí-
lia que fixou residência no
povoado, nos meados do
século XIX, antes da sua
elevação à categoria de
sede de município. Sua
memória foi preservada
com a atribuição do seu
nome a uma rua central da
cidade, a Travessa Soares
Neto, para a qual fica vol-
tada a parte do fundo da
Igreja Matriz. Seu pai, An-
tônio Francisco Soares foi
um dos membros da Guar-
da Nacional, no regimento
instituído em 1868, com-
posta por vários cidadãos
que, anteriormente, residi-
am na vila de Jacuí. Dois
anos depois, ocorreu a
transferência da sede do
município para Paraíso.

Após receber instrução
primária em sua terra na-
tal, Soares Netto foi estu-

CRÔNICA HISTÓRICA DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO:
Francisco Soares Netto (1856 – 1931)

dar em São Paulo, onde
concluiu os estudos secun-
dários e ingressou na Fa-
culdade de Direito, tornan-
do-se no primeiro parai-
sense graduado em ciên-
cias jurídicas, ainda no
tempo do Império. No cam-
po político vivenciou mo-
mentos de transição do
antigo regime para os pri-
meiros anos do período re-
publicano. No acervo digi-
tal mantido pela Associa-
ção dos Antigos Alunos da
Faculdade de Direito da
Universidade de São Pau-
lo consta que Francisco
Soares Netto pertenceu à
turma de número 52 da
renomada escola superior,
cuja colação de grau reali-
zou-se no dia 9 de novem-
bro de 1883.

Na capital paulista o jo-
vem estudante entrou em
contato com ideias republi-
canas e participou dos aca-
lorados debates da época,
em favor da queda da mo-
narquia. Nesse sentido, no
mesmo ano que ele con-

cluiu o curso de direito, par-
ticipou da fundação do Clu-
be Republicano Mineiro de
São Paulo, juntamente
com outros jovens minei-
ros que estudavam na ca-
pital paulista. Na época,
havia várias outras associ-
ações republicanas, tal
como a Clube Republica-
no dos Homens de Cor,
entre outras, que defendi-
am o advento do novo re-
gime para superar o pen-
samento absolutista.

O Clube Republicano
Acadêmico de São Paulo
publicava o jornal intitulado
“A República”, que noticiou
a lista dos bachareis for-
mados pela renomada Fa-
culdade de Direito do Lar-
go São Francisco, do final
de 1883. Foi ressaltado
que no transcorrer do cur-
so jurídico, vários foram os
esforços manifestados em
favor dos princípios políti-
cos republicanos e liberais,
condenando as ideias vol-
tadas para os fundamentos
absolutistas do Império.

Havia dezenas de estudan-
tes das principais provínci-
as, cujos nomes consta-
vam no referido periódico.
Entre os estudantes minei-
ros, estava o jovem Fran-
cisco Soares Netto, de
São Sebastião do Paraíso.

Após concluir o curso de
ciências jurídicas, o jovem
defensor de ideias liberais
e republicanas retornou a
São Sebastião do Paraíso,
para iniciar carreira de ad-
vogado. Devido à sua mili-
tância política, logo no início
do período republicano, em
15 de fevereiro de 1890, foi
nomeado presidente da Pri-
meira Intendência, um gru-
po de cidadãos encarrega-
dos de administrar a cida-
de até a realização de elei-
ções. Posteriormente, vol-
tou a administrar a cidade,
em 1898, sendo sucedido
pelo coronel Herculano
Cândido de Mello e Souza.
Soares Netto faleceu aos
75 anos, em 1931, quando
no cenário nacional apenas
iniciava a longa Era Vargas.

Coluna Saúde Animal
Recorte e colecione!

*ROGÉRIO CALÇADO MARTINS
– médico-veterinário – CRMV/MG 5492
*Especialista em Clínica e Cirurgia Geral de Pequenos Animais
(Pós-graduação “lato sensu”)
*Membro da ANCLIVEPA (Associação Nacional de Clínicos
Veterinários de Pequenos Animais)
*Consultor Técnico do Site  www.saude animal.com.br
*Proprietário da Clínica Veterinária VETERICÃO (São Sebastião
do Paraíso/MG)

RATICIDAS
A intoxicação de cães e gatos por venenos para

matar ratos – os raticidas, infelizmente é um
atendimento muito comum em clínicas veterinárias para
pequenos animais. Muito curiosos, tanto cães quanto
gatos podem achar as iscas com o veneno, ingeri-las
e sofrer com os efeitos fortíssimos desses produtos,
inclusive levando à morte (na maioria dos casos).

Os venenos usados para matar ratos são vários.
Citarei alguns dos principais princípios ativos usados,
juntamente com as respectivas causas no organismo
de cães e gatos que ingerem o produto:

• Brometalina: leva à edema cerebral. Provoca ataxia,
paresia ou paralisia dos membros posteriores, depressão,
tremores e convulsões. O início dos sintomas pode aparecer
entre horas até 15 dias após a ingestão.

• Colecalciferol: Provoca Hipervitaminose D, levando à
insuficiência renal. Provoca vômito com ou sem sangue,
anorexia (falta de apetite), letargia. Sintomas têm início dentro
de 24 horas.

• Cumarina e Indanediona (Warfarina, Pindona,
Bromadolina, Brodifacum, Difacinona): são antagonistas da
vitamina K, provocando coagulopatia adquirida. Os sinais
clínicos variam de acordo com a localização da hemorragia,
podendo ter desde um simples hematoma até dispnéia
(dificuldade para respirar) e morte.

• Estricnina: age antagonizando o neurotransmissor
inibidor glicina. O paciente que ingerir estricnina irá apresentar
nervosismo, pouca flexibilidade, rigidez, convulsões
(espontâneas ou induzidas por estimulação), midríase, falência
respiratória, coma e morte.

• Fosfeto de Zinco: no pH ácido do estômago libera gás
fosfina, levando à irritação gastrointestinal e asfixia, com
consequente óbito.

• Organofosforados: o exemplo mais famoso é o
“chumbinho”. Agem no sistema nervoso, ocasionando sinais
clínicos como tremores musculares, convulsões e óbito.

• Monofluoroacetato de Sódio: Também conhecido como
“mão branca”. É o mais cruel de todos. Ainda não se sabe
completamente seu modo de ação, tão pouco há antídoto
para seu tratamento. O paciente intoxicado apresenta
nervosismo, tremores musculares, ataxia, convulsões e morte.
Esse produto é proibido em vários países, inclusive no Brasil.

O diagnóstico definitivo (caso ninguém tenha visto o
bichinho ingerir o produto) para toxicose por raticida requer
laboratório e patologista especializados e na maioria das vezes
não há tempo suficiente para tais exames.

 O tratamento depende do tipo de veneno usado, o que
em algumas oportunidades não é possível saber. A internação
do paciente o mais rápido quanto possível pode ser a diferença
entre a vida e a morte, nesses casos. A terapia usada é a
tentativa de neutralizar a ação do veneno e dar suporte à vida
do paciente.

A Fundação Gedor Silveira - Contrata
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do Hospital
Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de contratação de
Pessoas com Deficiência, conforme, artigo 93, inciso I a IV,
da Lei 8.213/1.991 a qual determina a reserva legal de cargos
de pessoas com Deficiência / Reabilitação pelo INSS.
Requer habilidades manuais e de concentração. Interessados
deverão enviar currículo para o e-mail gedorsilveira@
gmail.com até dezembro de 2017.

A Fundação Gedor Silveira - Contrata
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do

Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de
contratação para o Cargo de Técnico de
Enfermagem, se possível com experiência. I
interessados deverão enviar currículo para o e-mail:
gedorsilveira@gmail.com até dezembro/2017.

Marco Antonio Jacob

De acordo com o relatório
de OIC , entre  outubro de 2016
a julho de 2017, houve um au-
mento de 5,6 milhões de sacas
nas exportações dos países pro-
dutores, devido às maiores
embarques  da Indonésia, Hon-
duras, Colômbia, Uganda, Peru
, Guatemala, e tivemos embar-
ques menores do Brasil, Vietnã,
Côte d ‘ Ivoire etc. . http://w
ww. i co .o rg /p r i ce s /m1-ex
ports.pdf

No entanto, essas maiores
exportações é maior que o cres-
cimento dos estoques visíveis,
isto é, os estoques cresceram
menos que os 5,6 milhões ex-
portados a mais, assim pode-
se deduzir que o consumo nos
países importadores está au-
mentando.

O Brasil deve fechar o ou-
tubro 2016 a setembro 2017
(base OIC ), com exportações
inferiores a 31,50 milhões de
sacas, portanto muito  menos
que os 36  milhões que vinha
exportando no mesmo perío-
do nos anos de 2014/15 e
2015/16,  porém devemos lem-
brar que a safra do Brasil em
2016/2017 foi considerada uma
das maiores da história, e além
disto o Governo Brasileiro ven-
deu todo o seu estoque de café,
1,60 milhões de sacas entre
setembro 2016 e março de
2017, que ajudou a criar oferta
adicional de café no mercado
brasileiro, hoje os estoques é
zero.

Atualmente é visível que
quase  não temos estoques de
café de safras passadas no Bra-
sil, basta visitar os armazéns e
ver a disponibilidade de café
remanescentes. 

A CONAB divulgou que os
estoques privados brasileiros
em 31 de março de 2017 eram
de apenas 9.866.061 sacas,
então estes estoques tiveram
que  suportar as exportações e
consumo interno brasileiro nos
meses de abril, maio e junho,

este uso totalizou aproximada-
mente 12.149.554 de sacas de
café, sendo  7.024.554 sacas
de exportação mais  5.125.000
de sacas consumo interno,
nota-se  inclusive a necessida-
de de uso de café recém colhi-
do da safra novíssima de 2017/
18.

O volume total apurado no
levantamento de estoques pri-
vados de café em 31/3/2017,
de 9.866.061 sacas, represen-
ta uma variação negativa de
27,4% com relação ao levan-
tamento realizado em 2016.

Um dado importante nesta
contagem de estoques privados
pela CONAB é que houve uma
diminuição de 3,70 milhões de
sacas em relação aos estoques
em  31/03/2016, então soman-
do com o café vendido pelo
Governo Brasileiro, temos um
desaparecimento de 5,30 mi-
lhões de sacas dos estoques
brasileiros (governo + priva-
dos), certamente aqueles que
publicaram  números fantasi-
osos para a colheita do Brasil
em 2016/17 deveriam apontar
onde está este café pois se hou-
ve um desaparecimento desta
grandeza, seguramente a safra
foi menor que o previsto.

A safra de 2017/18 no Bra-
sil, que encerrou agora, é mui-
to menor que o esperado por
todos, é possível que  a CO
NAB tenha sido levemente oti-
mista em seus números.

Fazendo uma conta sim-
ples, usando a média de expor-
tação de julho + agosto dos
anos de  2014 e 2015 ( 6,132
e  5,785 =   média 5,585 mi-
lhões de sacas ) , contra as
exportações deste mesmo pe-
ríodo em 2017  ( 4,238 milhões
de sacas ), a queda nas expor-
tações é assustadora, menos
29% de exportações.

Dado a todos os dados dis-
poníveis, pode-se prever que as
exportações do Brasil no ano
safra de 2017/18 serão peque-
nas.

Usando um raciocínio car-
tesiano, considerando que as

exportações de 2014 e 2015
foram de 36 milhões de sacas,
se diminuirmos 29%, as expor-
tações do Brasil poderão ser
somente 25,60 milhões de sa-
cas no período de Julho de
2017  a Junho de 2018.

Então teremos pouca dispo-
nibilidade de café até a nova
safra do Brasil, que virá somen-
te a partir de Julho de 2018,
pois estamos praticamente em
outubro e não houve a florada
ainda, então, não esperem mu-
dar a natureza e terem cafés
disponíveis antes do prazo de
maturação e secagem dos grãos
de café.

Dia 29 de Setembro, em
reunião em Guaxupé, o Profes-
sor José Donizeti Alves, mes-
tre de fisiologia vegetal da Uni-
versidade Federal de Lavras,
disse que o potencial brasileiro
de colheita para a safra de
2018/19 será entre 50/52 mi-
lhões de sacas.

Sei que é prematuro dizer
quanto será a safra de 2018/
19, mas aqueles que acompa-
nham o dia a dia das lavouras
de café, observando clima, sol,
chuva, temperaturas, tratos
culturais, podas  etc, sabem
 que a grande safra de 2018/
19 já foi embora, pois em mui-
tas importantes cidades produ-
toras foram quase 110 dias de
estiagem.

Nas redes do whatsapp, cir-
cula uma declaração do Profes-
sor  Luis Carlos Molion,
climatologista, informando que
a região Sudeste do Brasil está
sob efeito do La Nina, e que
teremos chuvas abaixo do nor-
mal, e que este fenômeno deve
persistir até março e abril de
2019,

Sua preocupação é  com as
sucessivas estiagens de vários
anos e seus efeitos cumulati-
vos sobre o parque cafeeiro
brasileiro.

Assim sendo,  as “lideran-
ças” da cafeicultura brasileira
deveriam se manifestar, pois
caso as previsões do Profes-
sor Molion se tornem realida-

de, o Brasil vai exportar muito
abaixo da média  nos próximos
36 meses pois temos uma sa-
fra pequena em 2017/18, uma
safra com potencial de 50/52
milhões em 2018/19 e uma
outra safra de bianualidade bai-
xa em 2019/2020, estas duas
últimas safras com risco de
possíveis efeitos do La Nina.

É muito importante a CO
NAB fazer um extensivo e ri-
goroso trabalho de levantamen-
to estoques em 31 de Março
de 2018, pois o levantamento
de estoques indicará o que re-
almente colheu de café no Bra-
sil, não é previsão, chama-se
safra derivada, simplesmente
levanta-se o estoque, acrescen-
ta-se o uso de café do período
anterior (exportação e consu-
mo interno), deduz o estoque
do período anterior e encontra
a real produção.

Desta maneira, com um le-
vantamento real da produção
do Brasil, poderemos contes-
tar as safras fantasiosas ditas
no mercado internacional ca-
feeiro.

Enfim, planejamento é ne-
cessário. O Governo Brasilei-
ro, com sua apática política ca-
feeira, anualmente desperdiça
bilhões de dólares  em receitas
nas exportações de café.

O reflexo desta apática po-
lítica cafeeira colabora com que
os produtores mundiais se en-
contrem na pobreza.

Se corrigirmos a cotação
do café pelo IPC americano
quando vigorava o Acordo In-
ternacional do Café, na mé-
dia  equivalente a US$ 1,30  em
01 Janeiro 1982, atualmente,
digo, setembro de 2017, deve-
ria ser US$ 3,41, então atual-
mente as cotações de US$
1,30, que são as mesmas que
35 anos atrás são  62% meno-
res em preços relativos com
base em 1982.

Resumindo, são necessári-
as mudanças urgentes na polí-
tica cafeeira do Brasil para agre-
gar valor nos preços do café.

(Notícias Agrícolas)

Disponibilidade e exportações
de café nos próximos 36 meses

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 063/2017, Tipo Menor Preço
Unitário. Objeto: “Aquisição de Mobiliario para PSF da COHAB do
Municipio de São Tomas de Aquino”. A abertura será dia 17 de Outubro
de 2017, às 08:30 horas.

O edital completo e as demais informações relativas às licitações encontram-
se à disposição dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br e na
Prefeitura Municipal, Departamento de Compras e Licitações, na Rua Alves
de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade, fone (035) 3535 – 1228,
diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde poderão
ser lidos, examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 03 de
Outubro de 2017. Jose Carlos Pimenta – Prefeito Municipal.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG Torna público abertura
do Proc. nº 278/17, Pregão Pres. nº 38/17, abertura dia 19/10/17, 08h,
para “Contratação de empresa(s) especializada(s) em locação, montagem e
desmontagem de som, tendas, DJ, mesas, fogos de artifício e seguranças”. O
edital está à disposição dos interessados na sede da Prefeitura Municipal de
Itamogi/MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto nº 392, Lago Azul das 09h às 16h
e no site www.itamogi.mg.gov.br. Maiores informações telefone (35) 3534-
1104 e-mail licitacao@itamogi.mg.gov.br. 03/10/2017 - Ronaldo Pereira
Dias – Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa e firma Contrato ref.
ao Proc. nº 270/17, Pregão Pres. nº 36/17, cujo objeto é “Aquisição de
uniformes e roupas de cama”, com as empresas: JOSE NATAL DE
MEDEIROS E CIA. LTDA, CNPJ 65.308.991/0001-10, pelo valor global
de R$ 17.515,00; ROBERTA DIOGENIS - EIRELI - ME, CNPJ 27.363.322/
0001-51, pelo valor global de R$ 33.062,10; Proc. nº 277/17, Pregão
Pres. nº 37/17, cujo objeto é “Aquisição de material de RAIO-X”, com as
empresas: ALTS COMERCIO DE MAT. E EQUIP. HOSPITALARES
EIRELI, CNPJ 22.846.832/0001-66, pelo valor global de R$ 28.275,00;
MIDAS COM. ATAC. DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA-ME, CNPJ
09.012.033/0001-26, pelo valor global de R$ 305,00. Itamogi/MG, 26/09/
2017 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

Dr. Joel Cintra Borges
Médico-veterinário  -  CRMV-MG 0343

Exames de brucelose e tuberculose, toques, partos,
vacinações, clínica e cirurgia.

CONSULTÓRIO: Rua da Bahia, 19 - Jardim Independência
FONES: 3531-4549 e 9975-4549

SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - MG

CÃES E GATOS: ATENDIMENTO A DOMICÍLIO.


